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Встреча губернатора Орловской 
области А.П. Козлова 
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С информацией о выполне-
нии поручений губерна-

тора Орловской области вы-
ступил начальник контрольно-
го управления аппарата губер-
натора и правительства обла-
сти К.А. Паршин.

С 1 января по 26 августа гла-
вой региона дано 820 поруче-
ний, из которых 667  исполне-
но. По 144 поручениям срок 
исполнения не наступил. На 
контроле находится 9 поруче-
ний.

Губернатор области дал ука-
зание контрольному управле-
нию четко отслеживать ситуа-
цию и докладывать об испол-
нении на территории региона 
всех поручений Президента 
РФ и Председателя Прави-
тельства РФ.

С информацией о мерах, 
принимаемых органами вла-
сти по недопущению не-
обоснованного роста цен на 
отдельные виды социально 
значимых продовольствен-
ных товаров первой необхо-
димости, выступил первый 
заместитель губернатора и 
председателя правительства 
Орловской области Б.М. Коно-
валов.

По данным мониторинга, за 
период с 23 по 30 августа скач-
кообразного роста цен на со-
циально значимые продукты 
не произошло. По-прежнему 
наблюдается повышение цен 
на гречневую крупу. Отмечен 
незначительный рост цен на 
рыбу. На текущей неделе пла-
нируется провести ряд сове-
щаний с поставщиками про-
дукции, на которых будут об-
суждаться вопросы ценообра-
зования на молоко, хлеб и 
крупы.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор области 
вновь указал на необходимость 
жесткого контроля ситуации с 
ценообразованием на рынке 
зерна, молока, мяса, продук-
тов переработки. Департамен-
ту сельского хозяйства и уп-
равлению торговли поручено 
продолжить системный мони-
торинг цен на социально зна-
чимые продукты питания сов-
местно с прокуратурой и анти-
монопольной службой.

В целях ликвидации ажио-
тажного потребительского 
спроса на социально значи-
мые продовольственные това-
ры А.П. Козлов дал указание 
увеличить число мест прове-

дения ярмарок выходного дня 
«Хлебосольный выходной», где 
продукция сельхозорганиза-
ций и предприятий пищевой и 
перерабатывающей промыш-
ленности области реализуется 
непосредственно производи-
телями и по их отпускным 
ценам.

С информацией  о ходе 
сева озимых культур и нача-
ле уборки сахарной свеклы 
выступил руководитель депар-

тамента сельского хозяйства 
В.И. Коротеев.

По состоянию на 30 августа 
посеяно 45 тыс. гектаров ози-
мых культур (9 %). К севу при-
ступили все районы области. 
420 тыс. гектаров почвы (87 %) 
подготовлено под посев ози-
мых. Ведется подработка 
семян. Приобретено около 30 
тыс. тонн минеральных удоб-
рений. Поступление удобре-
ний продолжается.

Предстоит убрать 32 тыс. 
гектаров сахарной 
свеклы. Вся убо-
рочная техника 
и сахарные за-
воды готовы к 
работе.

На 31 августа 
запланировано 
начало уборки 
сахарной свек-
лы в Залегощен-
ском отделении 
ОАО «Орловские черноземы», 
1 сентября заработает Колп-
нянский сахарный завод, 5—10 
сентября начнет уборку ОАО 
«Отрада-Агроинвест».

Хозяйства приступают к 
уборке кукурузы на зерно. На 
текущий момент с площади 
100 гектаров намолочено 460 
тонн кукурузы. Урожайность 
составила 46 центнеров с гек-
тара.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что основной задачей сей-
час является проведение сева 
озимых в оптимальные агро-
технические сроки. А.П. Козлов 
поручил департаменту сель-
ского хозяйства держать дан-
ный вопрос на особом контро-
ле и создать все необходимые 
условия для нормального про-
ведения сева.

Касаясь вопроса возмеще-

ния ущерба, который нанесла 
засуха агропромышленному 
комплексу региона, губерна-
тор подчеркнул, что миними-
зацию сельскохозяйственных 
рисков должны обеспечивать 
не только органы власти, но и 
сами сельхозтоваропроизво-
дители. «В нашем регионе не-
обходимо развитие системы 
страхования сельскохозяйс-
твенных рисков», — подчерк-
нул А.П. Козлов.

С информацией о мерах по 
обеспечению пожарной без-
опасности на территории 
Орловской области выступил 
заместитель начальника Глав-

ного управления МЧС России 
п о  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
К.В. Звозников.

В настоящий момент в реги-
оне нет действующих природ-
ных пожаров. Создан необхо-
димый запас финансовых и 
технических ресурсов для 
обеспечения всего комплекса 
мер по предупреждению воз-
гораний. С учетом понижения 
температуры и выпадения 
осадков ожидается 

снижение 
уровня пожарной опасности 

до 2—3-го класса.
Подводя итоги обсуждения 

вопроса, А.П. Козлов подчерк-
нул, что все ответственные 
службы и ведомства успешно 
выполнили поставленную 
перед ними задачу по предо-
твращению и ликвидации воз-
гораний. При этом, как отме-
тил глава региона, назрела не-
обходимость создания мо-
бильных отрядов пожаротуше-
ния, действующих на постоян-
ной основе.

Распоряжением губернато-
ра на территории Орловской 
области снят особый противо-
пожарный режим, введенный 
2 августа.

В рамках комплекса мер по 
подготовке к отопительному 
сезону А.П. Козлов поручил 
особое внимание уделить кон-
тролю над обстановкой в соци-
альных учреждениях постоян-

ного пребывания людей, про-
вести их комплексное обсле-
дование, в том числе на пред-
мет пожарной безопасности.

С информацией о ходе 
подготовки к проведению 
Орловского экономического 
форума-2010 выступил руко-
водитель департамента эконо-
мики Орловской области 
Ю.А. Есипов.

В настоящее время прово-
дится полномасштабная под-
готовка к форуму. В организа-
ционный комитет по его про-
ведению вошли все замести-
тели председателя правитель-
ства, руководители департа-

ментов. Определен основной 
состав гостей и участников, 
среди которых — представите-
ли федеральных органов вла-
сти, иностранных государств, 
инвестиционных компаний и 
банковских структур. Партне-
рами форума стали ведущие 
предприятия Орловщины.

В рамках мероприятия пла-
нируется организовать вы-

ставку перс-
п е к т и в н ы х 
о б р а з ц о в 
п р о д у к ц и и , 
и н в е с т и ц и -
онных проек-
тов и инвес-
т и ц и о н н ы х 
в о з м о ж н о -
стей муници-
пальных об-
р а з о в а н и й , 

работу отраслевых круг-
лых столов. На пленарном за-
седании будут обсуждены 
стратегия инвестиционного 
развития Орловской области, 
перспективы отраслей регио-
нальной экономики.

С Министерством регио-
нального развития уточняется 
вопрос проведения выездного 
заседания оргкомитета по 
подготовке к празднованию 
450-летия основания города 
Орла под председательством 
министра регионального раз-
вития РФ В.Ф. Басаргина.

Одним из важнейших ре-
зультатов форума должно 
стать подписание соглашений 
между правительством Орлов-
ской области и представителя-
ми инвестиционных компаний. 
В настоящее время проведена 
работа по подготовке проектов 
25 таких соглашений.

Подводя итоги обсуждения, 
А.П. Козлов подчеркнул, что на 
форуме необходимо макси-

мально представить возмож-
ности районов области, за-
действовав для этого все воз-
можные средства.

«Параллельно с решением 
организационных вопросов 
следует провести тщательную 
работу по подготовке соглаше-
ний с инвесторами, оказав 
поддержку предпринимате-
лям, которые приходят в реги-
он с перспективными инициа-
тивами», — сказал губернатор. 
В частности, как было отмече-
но, необходимо продолжить 
активную работу с Республи-
кой Саха (Якутия) по строи-
тельству жилья для ветеранов 
алмазодобывающей промыш-
ленности, а также предоста-
вить всем потенциальным 
партнерам информацию о сво-
бодных промышленных и зе-
мельных площадях.

С информацией о задачах 
органов местного самоуп-
равления Хотынецкого рай-
она по комплексному соци-
ально-экономическому раз-
витию района в 2010 году 
в ы с т у п и л  гл а в а  р а й о н а 
Д.Н. Ветров.

Отрасль сельского хозяй-
ства занимает 85 % в структуре 
производства района. С уче-
том личных подсобных хо-
зяйств задействовано 89 % 
пашни. В этом году получено 
порядка 43 тыс. тонн зерна. В 
ближайшей перспективе — 
дальнейшее расширение пло-
щади под озимые культуры.

На 20 % к уровню прошлого 
года планируется увеличить 
производство промышленной 
продукции, на 3,7 % — поголо-
вье крупного рогатого скота. 
Предполагаемый объем отгру-
женных товаров составит 102,6 
млн. рублей.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что муниципальной и об-
ластной власти необходимо 
совместно искать пути реше-
ния основных проблем района. 
В частности, на проведение 
государственной экспертизы 
для капитального ремонта 
школы в поселке Хотынец из 
бюджета области необходимо 
выделить 450 тыс. рублей. 
Блоку инфраструктуры поруче-
но рассмотреть вопрос модер-
низации системы водоснабже-
ния в населенных пунктах и 
строительства станции биоло-
гической очистки сточных вод 
в районном центре.

В совещании принял участие 
федеральный инспектор в Ор-
ловской области В.Е. Амелин.

Пресс-служба 
губернатора.

Совещание в администрации области

Орловскую область и Рес-
публику Саха связывают 

долгие дружеские и деловые 
отношения. К примеру, сотруд-
ничество в сфере строитель-
ства жилья на Орловщине для 
переселенцев из Якутии про-
должается уже более 15 лет. 
Первыми переселенцами были 
жители города Ленска, поте-
рявшие кров в результате 
наводнения. Сегодня в Орле 
построен микрорайон Веселая 
слобода, где проживают вете-
раны алмазодобывающей ком-
пании «АЛРОСА», также строи-
тельство жилья для переселен-
цев из Якутии ведется в мик-
рорайоне Зареченский. Комп-
лексная застройка микрорайо-
нов осуществляется силами 
ОАО «Орелстрой».

Губернатор Орловской об-
ласти А.П. Козлов с членами 
делегации из Республики Саха 
обсудили итоги выполнения 
ранее заключенных договоров 
и перспективы дальнейшего 
сотрудничества.

В настоящее время взаимо-
действие между Орловской об-
ластью и Якутией проходит в 
рамках соглашений, подписан-
ных в 2009 году. Их основной 
результат — реализация на 
Орловщине программы строи-
тельства жилья для ветеранов 
алмазодобывающей промыш-
ленности. АК «АЛРОСА» инвес-
тировала в данную программу 
более 2,3 млрд. рублей. В 2009 
и 2010 годах только акционер-
ным обществом «Орелстрой» 
освоено около миллиарда руб-
лей. Планируется, что и в даль-
нейшем объемы финансирова-
ния останутся на прежнем 
уровне.

П о  о к о н ч а н и и  в с т р е ч и 
А.П. Козлов и В.А. Штыров 
ознакомились с ходом возве-
дения жилых домов, благоуст-
ройством и развитием инфра-
структуры в поселке северян 
(микрорайон Веселая слобо-
да), а также в микрорайоне 
Зареченский в городе Орле.

— Здесь у нас микрорайон 

будет «смешанный», заселят 
его и переселенцы, и инвали-
ды, и ветераны Великой Отече-
ственной войны, и молодые 
семьи, — сказал губернатор 
Орловской области А.П. Козлов 
о микрорайоне Зареченский. — 
В наших ближайших планах 
начать строительство еще 
одного микрорайона для севе-
рян. Это будет 10—15 много-
квартирных домов с благоуст-
роенной территорией и разви-
той инфраструктурой: дет-
скими садами, школами, мага-
зинами, поликлиниками. Сей-
час подбираем место для буду-
щего строительства. Соглаше-
ния, которые готовятся по дан-
ному проекту, предусматрива-
ют еще около 2—2,5 миллиарда 
рублей инвестиций.

При осмотре строительных 
объектов в микрорайоне Заре-
ченский произошла незапла-
нированная встреча бывших 
жителей Якутии, а теперь 
орловцев с членами делегации 
из Республики Саха. В.А. Шты-
ров тепло пообщался с земля-
ками. Татьяна Васильевна 
Чепурченко и Михаил Иванович 
Волку рассказали, что они 

переехали в город Орел весной 
нынешнего года из города 
Удачный.

— Мы очень довольны квар-
тирами, которые для нас здесь 
построили. Сейчас обживаем-
ся, ищем работу, — сказали 
Т.В. Чепурченко и М.И.  Волку. — 
Мы с нетерпением ждем, когда 
достроят дома по соседству и 
приедут новые переселенцы.

Подводя итоги встречи, 
А.П. Козлов подчеркнул, что 
сотрудничество с Республикой 
Саха (Якутия) является гаран-
том появления новых рабочих 
мест, регулярных налоговых 
поступлений в бюджет регио-
на, служит стимулом для раз-
вития отрасли строительства 
на Орловщине. «И в дальней-
шем жилые микрорайоны для 
переселенцев из Якутии долж-
ны быть оснащены всей необ-
ходимой социальной инфра-
структурой. Перспективное 
направление — участие АК 
«АЛРОСА» в программе мало-
этажного строительства», — 
сказал глава региона.

Юлия КОРОЛЁВА.
Фото Андрея САСИНА.

ОРЁЛ ВСТРЕЧАЕТ ГОСТЕЙ

Визит делегации Республики 
Саха (Якутия)

В минувшие выходные Орловская область снова встречала гостей. На 

этот раз к нам с рабочим визитом приехала делегация из Республики 

Саха (Якутия), в составе которой были член Совета Федерации 

Федерального собрания РФ от Республики Саха (Якутия) В.А. Штыров, а 

также вице-президент акционерной компании «АЛРОСА» И.К. Демьянов.

27 августа первый заместитель Председателя Правительства РФ В.А. Зубков провел селек-
торное совещание с регионами по вопросу «О реализации комплекса мер, направленных на пре-
одоление последствий засухи 2010 года». 

В совещании принял участие губернатор Орловской области А.П. Козлов.
В обсуждении участвовали главы регионов, представители федеральных министерств и ве-

домств, страховых компаний.
Пресс-служба губернатора.

Селекторное совещание 

1 сентября
10.00—13.00. А. А. Шашкова 

(департамент имущества, про-
мышленности и информатиза-
ции Орловской области).

14.00—18.00. А. П. Андриян-
цев (Управление Федеральной 
службы исполнения наказаний 
по Орловской области).

2 сентября
10.00—13.00. С. В. Золотых 

(Управление Федеральной служ-
бы исполнения наказаний по Ор-
ловской области).

14.00—18.00. Г. В. Мальчен-
ко (Управление по охране и ис-
пользованию объектов животно-
го мира, водных биоресурсов и 
экологической безопасности Ор-
ловской области).

6 сентября
10.00—13.00. С. П. Шалепо 

(Управление лесами Орловской 
области).

14.00—18.00. С. К. Слипенс-
кий (департамент экономики Ор-
ловской области).

7 сентября
10.00—13.00. А. И. Евсеева 

(Управление труда и занятости 
Орловской области).

14.00—18.00. А. И. Сухору-
ков (ассоциация общественных 
объединений «Общественная 
палата Орловской области»).

8 сентября
10.00—13.00. Г. Н. Шайкин 

(департамент строительства, 
транспорта и жилищно-комму-
нального хозяйства Орловской 
области).

14.00—18.00. Л. И. Зюзина 
(Управление по государствен-
ному строительному надзору и 
жилищной инспекции Орловской 
области).

9 сентября
10.00—13.00. Г. Г. Сиротини-

на (департамент финансов Ор-
ловской области).

14.00—18.00. И. В. Тришкин 
(Управление по охране и исполь-
зованию объектов животного 
мира, водных биоресурсов и эко-
логической безопасности Ор-
ловской области).

13 сентября
10.00—13.00. Н. В. Косенко-

ва (Управление Федеральной 
службы судебных приставов по 
Орловской области).

14.00—18.00. С. Г. Крючкова 
(Отделение Пенсионного фонда 
Российской Федерации по Ор-
ловской области).

14 сентября
10.00—13.00. А. К. Фролов 

(Управление по тарифам Орлов-
ской области).

14.00—18.00. Ю. С. Васютин 
(уполномоченный по правам че-
ловека в Орловской области).

15 сентября
10.00—13.00. И. В. Дмитро-

ва (департамент здравоохране-
ния и социального развития Ор-
ловской области).

14.00—18.00. Л. И. Бороди-
на (департамент образования, 
культуры и спорта Орловской об-
ласти).

16 сентября
10.00—13.00. Н. В. Есин (Уп-

равление труда и занятости Ор-
ловской области). 

14.00—18.00. А. В. Каверин 
(департамент образования, куль-
туры и спорта Орловской обла-
сти).

20 сентября
10.00—13.00. Ю. А. Карпу-

хин (Управление Федеральной 
службы исполнения наказаний 
по Орловской области).

14.00—18.00. О. А. Маль-
цева (Государственная инспек-
ция труда в Орловской обла-
сти).

21 сентября
10.00—13.00. Е. В. Янчевс-

кая (департамент экономики Ор-
ловской области).

14.00—18.00. Т. И. Минкина 
(Управление Федеральной миг-
рационной службы России по 
Орловской области).

22 сентября
10.00—13.00. Э. А. Головко-

ва (Управление по тарифам Ор-
ловской области).

14.00—18.00. С. Ю. Иконни-
кова (Отделение Пенсионного 
фонда Российской Федерации 
по Орловской области). 

23 сентября
10.00—13.00. А. А. Костома-

рова (департамент здравоохра-
нения и социального развития 
Орловской области).

14.00—18.00. Д. В. Боев (де-
партамент образования, культу-
ры и спорта Орловской обла-
сти).

28 сентября
10.00—13.00. Э. В. Луканина 

(Управление Министерства юс-
тиции Российской Федерации по 
Орловской области).

14.00—18.00. С. Н. Кондра-
шов (Управление внутренних дел 
по Орловской области).

29 сентября
10.00—13.00. С. Н. Подре-

зов (Управление по государст-
венному строительному надзору 
и жилищной инспекции Орловс-
кой области).

14.00—18.00. Е. В. Назарова 
(департамент образования, культу-
ры и спорта Орловской области).

30 сентября
10.00—13.00. Р. В. Игнату-

шин (департамент строитель-
ства, транспорта и жилищно-
коммунального хозяйства Ор-
ловской области).

14.00—18.00. О. А. Насоно-
ва (департамент образования, 
культуры и спорта Орловской об-
ласти).

График дежурств в общественной приемной 
Орловской области на сентябрь 2010 года

Вчера в администрации области состоялось 

совещание, которое провел губернатор 

Орловской области А.П. Козлов.

ГУБЕРНАТОР А.П. КОЗЛОВ ДАЛ УКАЗАНИЕ УВЕЛИЧИТЬ 

ЧИСЛО МЕСТ ПРОВЕДЕНИЯ ЯРМАРОК ВЫХОДНОГО 

ДНЯ «ХЛЕБОСОЛЬНЫЙ ВЫХОДНОЙ», ГДЕ ПРОДУКЦИЯ 

СЕЛЬХОЗОРГАНИЗАЦИЙ И ПРЕДПРИЯТИЙ ПИЩЕВОЙ 

И ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

ОБЛАСТИ РЕАЛИЗУЕТСЯ НЕПОСРЕДСТВЕННО 

ПРОИЗВОДИТЕЛЯМИ И ПО ИХ ОТПУСКНЫМ ЦЕНАМ.
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Как заявил во вступитель-
ном слове в начале засе-
дания начальник УВД по 

Орловской области генерал-
майор милиции Ю.Н. Савенков, 
необходимость менять органи-
зацию работы органов внут-
ренних дел назрела. Именно 
поэтому высшее руководство 
страны приняло решение о 
проведении масштабной ре-
формы МВД, одним из важней-
ших этапов которой является 
принятие нового закона «О по-
лиции». 

Прежде чем выносить зако-
нопроект на обсуждение обще-
ственного совета, руководство 
УВД по Орловской области 
приняло решение изучить об-
щественное мнение по данной 
теме и провело социологиче-
ский опрос. По информации 
Ю.Н. Савенкова, в опросе при-
няли участие 493 респодента, 
среди которых — 256 сотруд-
ников милиции и 237 обычных 
граждан. Результаты опроса 
показали, что большинство 
респондентов (311 человек, 
или 63,1% опрошенных) знако-
мы с текстом законопроекта  
«О полиции», при этом 186 че-
ловек из них — милиционеры, 
125 — «гражданские». 181 рес-

пондент с законопроектом оз-
накомиться не успел (36,9%). 
Что касается целесообразно-
сти переименования милиции 
в полицию, то против высказа-
лись большинство опрошенных 
— 327 человек, или 66,3%, при 
этом большая часть высказав-
шихся против переименования 
пояснила, что слово «полиция» 
ассоциируется у них и их близ-
ких с периодом фашистской 
оккупации, высказывалось так-
же мнение, что переименова-
ние потребует больших финан-
совых затрат. Тем не менее 
22,7% респондентов подде-
ржали замену названия право-
охранительных органов, боль-
шинство из них (58,2%) — ми-
лиционеры. Остальные опро-
шенные затруднились с отве-
том.

Однако, как отметил началь-
ник УВД, смена названия — да-
леко не самое основное в пред-
лагаемом к обсуждению зако-
нопроекте. Новый закон в пер-
вую очередь нацелен на то, 
чтобы сделать работу органов 
внутренних дел наиболее эф-
фективной, слаженной, высоко 
профессиональной. 

— В статье первой законо-
проекта указано, что полиция 

призвана защищать права и 
свободы человека и граждани-
на, противодействовать пре-
ступности, охранять собствен-
ность и обеспечивать общест-
венную безопасность, — ска-
зал Ю.Н. Савенков. — Это клю-
чевая мысль законопроекта.

Как заявил председатель 
общественного совета при УВД 
В.В. Бубнов, вопрос, касаю-
щийся обсуждения нового за-
конопроекта, сегодня постав-
лен очень серьезно, и никто из 
граждан не находится в сторо-
не от данного процесса, по-
скольку проблема защиты прав 
и свобод человека — одна из 
коренных проблем в любом об-
ществе. И главный вопрос на 
сегодняшний день — насколь-
ко предлагаемый документ 
адекватен чаяниям и настрое-
ниям населения. И одной из 
главных задач общественного 
совета является формирова-
ние предложений для возмож-
ного внесения в законопроект 
«О полиции».

Выступивший с докладом 
врио начальника Управ-
ления по работе с лич-

ным составом УВД полковник 
милиции И.Н. Мясин сообщил, 
что во всех подразделениях 
милиции, входящих в структуру 
УВД по Орловской области, 
проходит широкое обсуждение 
законопроекта,  готовятся 
предложения, которые будут 
представлены в департамент 
кадрового обеспечения МВД с 
тем, чтобы они были учтены 
при доработке закона.

Как отметил далее И.Н. Мя-
син, ныне действующий Закон 
«О милиции» был принят в ап-
реле 1991 года и в то время но-
сил достаточно прогрессивный 
характер. И ряд его положений 
актуален по сей день. Тогда 
впервые законодательно были 
определены статус милицио-
нера, его права, требования, 
предъявляемые к лицам, пре-
тендующим на должность в ор-
ганах милиции и т. д. И в новом 
законопроекте сохранены ос-
новные положения, прописан-
ные в Законе «О милиции». 
Вместе с тем в проект закона 

«О полиции» внесен целый ряд 
новых норм и требований, от-
ражающих реалии сегодняш-
него дня. В частности, устанав-
ливается понятие полиции, ее 
цели и задачи, правовые осно-
вы и принципы деятельности, 
место полиции в системе орга-
нов государственной власти, 
права и обязанности, порядок 
поступления на службу в поли-
цию, ответственность полицей-
ских, гарантии правового и со-
циального обеспечения, поря-
док финансирования и конт-
роль за деятельностью поли-
ции. Новое в законе: в отде-
льную главу вынесен вопрос о 
применении полицией отде-
льных мер государственного 
принуждения, а также специ-
альных средств, физической 
силы и огнестрельного оружия 
(ранее эти положения сущест-
вовали на уровне подзаконных 
актов). Одна из статей нового 
закона предусматривает обще-
ственный контроль за деятель-
ностью полиции, осуществлять 
который будут в том числе и 
общественные советы при ор-
ганах внутренних дел.

Об актуальности вопроса 
совершенствования дея-
тельности милиции шла 

речь и в докладе члена общест-
венного совета при УВД, члена 
Общественной палаты Орлов-
ской области, члена координа-
ционного совета по правовому 
просвещению при губернаторе 
Орловской области, вице-пре-
зидента Союза адвокатов РФ 
С.А. Мальфанова.

— Именно по работе мили-
ции простые граждане часто 
оценивают эффективность все-
го государства, — сказал 
С.А. Мальфанов.

Докладчик процитировал 
слова президента о том, что 
четкие законодательные рамки 
деятельности такого важней-
шего института общества, как 
милиция, нужны не только для 
защиты прав и интересов граж-
дан, но и для создания нор-
мальных условий работы самой 
милиции. В своем докладе 
С.А. Мальфанов также озвучил 
основные требования, которые 

предъявил глава государства к 
новому закону. В их числе — 
четкий, подробный перечень 
обязанностей сотрудников ор-
ганов внутренних дел (чтобы 
граждане ясно представляли 
себе полномочия милиции), 
максимальная конкретизация 
их прав (не должно быть раз-
мытых формулировок), жест-
кие требования к личным и про-
фессиональным качествам со-
трудников, освобождение ми-
лиции от выполнения несвой-
ственных ей функций и, о чем 
уже говорилось выше, обеспе-
чение общественного контроля 
за деятельностью МВД и его 
должностных лиц. В новом за-
конопроекте все эти требова-
ния соблюдены.

Кроме того, С.А. Мальфанов 
привел комментарии к законо-
проекту министра внутренних 
дел Р.Г. Нургалиева, который, в 
частности, заявил, что в проек-
те предполагается, что россий-
ская полиция будет выстраи-
вать с гражданами партнер-
скую, а не доминантную мо-
дель взаимоотношений. В за-
конопроекте «О полиции» в 
адаптированном виде пред-
ставлен и ряд международных 
документов, касающихся поли-
цейской деятельности, напри-
мер, положения Европейского 
кодекса полицейской этики, 
Всеобщих стандартов борьбы 
с коррупцией в полицейских 
ведом ствах и органах.

Особо С.А. Мальфанов оста-
новился на тех положениях за-
конопроекта, которые регули-
руют взаимоотношения орга-
нов правопорядка с института-
ми гражданского общества. 
Так, например, в законе пропи-
сано, что руководители орга-
нов внутренних дел обязаны 
выступать с отчетами о дея-
тельности полиции не только 
перед государственными орга-
нами, но и перед гражданами. 
Проект включает в себя статью 
9 — «Обеспечение обществен-
ного доверия и поддержки 
граждан», в которой на законо-
дательную основу ставится, в 
частности, деятельность обще-
ственных советов. В статье так-

же предусматривается, что 
мнение граждан о деятельно-
сти полиции является одним из 
основных критериев оценки ее 
работы. Посредником между 
гражданами и органом внут-
ренних дел  как раз и должен 
являться общественный совет 
при таком органе. Обществен-
ный контроль за деятельно-
стью полиции согласно законо-
проекту осуществляют гражда-
не и общественные объедине-
ния. По словам С.А. Мальфано-
ва, данные положения сущест-
венно повышают роль и значе-
ние институтов гражданского 
общества в деятельности по-
лиции. И уже сейчас необходи-
мо задуматься о том, как на-
полнить эти положения доку-
мента реальным содержанием, 
чтобы обеспечить ощутимую 
пользу как для общества, так и 
для деятельности органов пра-
вопорядка. И в этой связи, под-
черкнул докладчик, неоцени-
мое значение имеет опыт, на-
работанный общественным со-
ветом при УВД по Орловской 
области. По мнению С.А. Маль-
фанова, на обсуждение совета 
необходимо выносить наибо-
лее острые вопросы, волную-
щие общество применительно 
к деятельности милиции, выра-
батывать конкретные предло-
жения по их решению, доби-
ваться того, чтобы реформы 
приводили к реальному улуч-
шению деятельности милиции.

Вопрос переименования 
милиции в полицию за-
тронул в своем выступле-

нии заместитель председателя 
общественного совета при УВД, 
депутат Орловского областного 
Совета народных депутатов, 
главный редактор газеты «Ор-
ловская правда» А.Н. Тихонов.

— Символы в нашей жизни 
играют очень большую роль, — 
сказал А.Н. Тихонов. — Не слу-
чайно после Февральской ре-
волюции в России органы пра-
вопорядка стали называться 
милицией — по примеру мили-
ции времен Французской ре-
волюции. Милиция — это воо-
руженные отряды граждан. Как 
вы помните, в 1917 году поли-

цию попросту уничтожили — 
как один из символов прежне-
го государства. И милиция бы-
ла создана в том числе и для 
того, чтобы уничтожить все 
воспоминания о полиции. Ког-
да во время Великой Отечест-
венной войны немцы оккупи-
ровали наши территории, они 
опять создали полицию, в ко-
торой служили предатели, — и 
это сыграло определенную от-
рицательную роль по отноше-
нию к данному наименованию. 
Но есть и другая сторона ме-
дали. Славные традиции на-
шей милиции никто не отрица-
ет, но в памяти людей осталось 
и много негативного. Вспом-
ним НКВД, массовые расстре-
лы безвинных людей... И обо-
ротни в погонах появились не в 
90-е годы, а еще в советское 
время: вспомним зятя Брежне-
ва замминистра внутренних 
дел  Чурбанова, министра внут-
ренних дел СССР  Щелокова и 
многих их подчиненных. Не 
лишне вспомнить войну между 
КГБ и МВД. Ю.В. Андропов 
много сделал для разоблаче-
ния так называемой народной 
милиции. Жаль, что не успел 
навести порядок. Но о «подви-
гах» милиционеров конца 
брежневской эпохи мы многое 
узнали из публикаций СМИ. 
Так что не стоит идеализиро-
вать советскую милицию. И 
чтобы перечеркнуть весь этот 
негатив, забыть его, надо ме-
нять всю символику, и в пер-
вую очередь — название. Так 
что, я считаю, с точки зрения 
идеологии решение переиме-
новать милицию в полицию 
правильное. Тем более что по-
лиция — это наше русское ис-
торическое название правоох-
ранительной структуры. Очень 
важно, что закон о полиции оп-
ределяет основы высокой от-
ветственности сотрудников за 
исполнение своего долга, по-
вышает требования к ним и ус-
танавливает возможность об-
щественного контроля за ра-
ботой органов внутренних дел. 

А.Н. Тихонова поддержал 
В.В. Бубнов, который отметил, 
что, очевидно, руководству 
страны подобное решение о 
переименовании далось не-
просто, но это — очень мощ-
ный рычаг идеологического 
плана, необходимый для пере-

хода к новой социальной моде-
ли, модели правопорядка.

Н
а заседании совета 
также выступил заме-
ститель председателя 
Орловского областно-

го Совета народных депутатов, 
заместитель секретаря полит-
совета ОРО партии «Единая 
Россия» А.А. Лабейкин. Как со-
общил А.А. Лабейкин, в регио-
нальном отделении «Единой 
России» сложилась практика 
обсуждения отдельных законо-
дательных актов. Такие обсуж-
дения проходят на базе регио-
нальной общественной прием-
ной лидера партии В.В. Путина: 
проводятся «горячие линии», 
опросы общественного мне-
ния, что помогает региональ-
ным законодателям при разра-
ботке и принятии тех или иных 
законов.

— У нас есть предложение: 
совместно с общественным со-
ветом, совместно с УВД от-
крыть «горячую линию», чтобы 
на площадке партии «Единая 
Россия» собрать замечания и 
предложения граждан, касаю-
щиеся законопроекта «О поли-
ции», — сказал А.А. Лабейкин.

Кроме того, А.А. Лабейкин 
озвучил предложение прези-
диума регионального отделе-
ния «Единой России» собрать 
группу компетентных экспер-
тов для того, чтобы сравнить 
действующий Закон «О мили-
ции» с предлагаемым законо-
проектом «О полиции». Это не-
обходимо, чтобы подготовить 
общественную аудиторию к 
адекватному восприятию гото-
вящихся изменений.

— Пока обсуждение идет на 
уровне обыденного сознания, 
на уровне эмоций, — отметил 
А.А. Лабейкин, — а этого явно 
недостаточно. Мы должны 
предложить обществу доступ-
ное объяснение различий дей-
ствующего и принимаемого за-
конов, философии этого воп-
роса.

Оба предложения были еди-
нодушно поддержаны членами 
общественного совета при 
УВД.

Что касается замечаний и 
предложений к законопроекту, 
то они будут сформированы и 
представлены в недельный 
срок.

Татьяна ФИЛЁВА.

Закон «О полиции»: общественное обсуждение
В начале августа Президент России Дмитрий 

Медведев предложил в рамках реформы МВД 

изменить название органов правопорядка, 

переименовав милицию в полицию. 

Одновременно с этим по предложению главы 

государства на всеобщее обсуждение был 

вынесен проект закона «О полиции». Общество 

откликнулось на инициативу президента: 

новый законопроект сегодня широко 

обсуждают по всей России. При этом граждане 

не просто дискутируют, но вносят конкретные 

замечания, дополнения и предложения в текст 

закона, который предполагается внести на 

обсуждение в парламент уже в конце 

нынешнего года. Орловская общественность 

также не остается в стороне: на днях 

законопроект «О полиции» обсуждался на 

пленарном заседании общественного совета 

при УВД по Орловской области.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Александр Тихонов:

 — Александр Петрович, кри-

зис постепенно отступает, но 

ситуация по-прежнему не-

простая, каковы итоги соци-

ально-экономического разви-

тия Орловской области в пер-

вом полугодии текущего года?

— В целом социально-экономи-
ческая ситуация в регионе по итогам 
первого полугодия складывается 
благоприятная. Все отрасли дают 
неплохие темпы роста в сравнении с 
соответствующим периодом про-
шлого года. Конечно,если взять до-
кризисный 2007 год или начало 
2008-го, то тех объемов мы пока не 
достигли. Тем не менее вырос вало-
вой внутренний региональный про-
дукт, вырос объем внутреннего пот-
ребления; в промышленном комп-
л е к с е 

отгружено товаров 
собственного производства на 31,7 
млрд. рублей, что составило 126,7% 
к уровню 2009 года.

Индекс промышленного произ-
водства составил 124,5%, в том чис-
ле по обрабатывающим производс-
твам — 127,7%. В июле индекс про-
изводства сложился еще выше и по 
сравнению с июлем 2009-го вырос 
на 32,9%, что свидетельствует об 
активизации промышленного про-
изводства в текущем году.

Инвестиционная активность 
предприятий и организаций всех 
форм собственности показывает 
положительную динамику. Объем 
инвестиций достиг уровня прошло-
го года. На развитие экономики и 
социальной сферы области за ян-
варь — июль текущего года за счет 
всех источников финансирования, 
по предварительной оценке, было 
использовано 8225,3 млн. рублей 
инвестиций в основной капитал, что 
к соответствующему периоду 2009 
года составляет 101,1% в действу-
ющих ценах и 100,4% — в сопоста-
вимых. 

В строительной отрасли за 7 ме-
сяцев 2010 года выполнено работ на 
сумму 4265,4 млн. рублей, или 
112,1% в действующих ценах и 
113,0% в сопоставимых ценах к ана-
логичному периоду 2009 года. 

Оборот розничной торговли за 
январь—июль 2010 года сложился в 
сумме 34518,4 млн. рублей и в то-
варной массе составил 110,2% к 
уровню аналогичного периода 2009 
года. 

Численность официально заре-
гистрированных безработных на 
1 августа текущего года составила 
7 тыс. человек и сократилась к соот-
ветствующему периоду 2009 года на 

18,6%, или на 1,6 тыс. человек. Уро-
вень фиксированной безработицы 
составил 1,7% против 2,1% годом 
ранее. 

Если говорить о главной нашей 
отрасли — сельском хозяйстве — то 
за январь—июль 2010 года произве-
дено 14,1 млрд. рублей валовой 
продукции в фактических ценах, что 
в сопоставимой оценке на 36,5% 
превышает уровень аналогичного 
периода прошлого года. Без сомне-
ния, если бы не летняя жара, сло-
жившиеся тяжелейшие условия, ре-
зультаты были бы выше прошлогод-
них. И все-таки приличный урожай 
мы получили. Сегодня с уверенно-
стью можно сказать: зерно, которое 
мы собрали, — это 1 млн. 600 тыс. 
тонн. Для внутреннего потребления 
нам необходимо чуть более 600 тыс. 
тонн. То есть около 1 млн. тонн от-

борного зерна произ-
водители будут про-
давать. В этом году 
мы убирали зерно 
влажностью 8 — мак-
симум 12 процентов 
(в прошлом году влаж-
ность зерна составля-
ла 16—17 процентов), 
получено зерно с вы-

соким уровнем клейковины, в 
основном продовольственное. Фу-
ража в связи с этим не хватает: все-
го получено 350—380 тыс. тонн. Как 
результат, некоторым нашим круп-
ным сельхозтоваропроизводите-
лям, таким как «Эксима», птицевод-
ческим предприятиям, той же «Ор-
ловской Ниве» не хватает фуража. К 
примеру, «Эксиме» его надо приоб-
рести 50 тыс. тонн. Будем способст-
вовать тому, чтобы производители 
приобретали его на внутреннем 
рынке. 

 Мелькомбинаты у нас свои. Зна-
чительную долю зерна надо перера-
батывать в муку и фасовать, и если с 
этих позиций рассуждать, то мы в 
б о л е е 

благопри-
ятной ситуации, чем другие регио-
ны. 

Одна из главных наших целей — 
сохранить животноводство, тем бо-
лее что у нас все для этого есть: ква-
лифицированные кадры, прекрас-
ная кормовая база, у нас и с про-
шлого года еще остались корма. 

Объем доходов областного бюд-
жета за январь—июль 2010 года 
сложился в сумме 11620,4 млн. руб-
лей, или 119,1% к соответствую-
щему периоду прошлого года. Нало-
говые и неналоговые доходы увели-
чились на 31,7%. Рост поступлений 
по налогу на прибыль составил 
262,1%, налогу на доходы физичес-
ких лиц — 23,7%, налогу на имуще-
ство организаций — 0,6%. Безвоз-
мездные поступления из федераль-

ного бюджета в сравнении с анало-
гичным периодом прошлого года 
уменьшились на 1% и составили 
5442,9 млн. рублей. 

Расходы областного бюджета ос-
воены в сумме 10666 млн. рублей, 
что на 28,6% больше января — июля 
2009 года. В структуре расходов за-
щищенные статьи составляют 
72,5%, что на 6,5% больше, чем в 
аналогичном периоде прошлого го-
да. В 5 раз увеличились расходы на 
капитальное строительство (хирур-
гический комплекс больницы скорой 
медицинской помощи им. Семашко, 
строительство и ремонт автодорог).

У нас еще немало проблем в бюд-
жетной сфере, надо наводить поря-
док, у нас полно неэффективных 
расходов. Но в любом случае со 
всем этим можно справиться при 
минимальном дефиците областного 
бюджета, бюджетов всех уровней в 
следующем году. Сегодня у нас де-
фицит предельный, больше повы-
шать мы его не можем. Задача депу-
татов — принять такой бюджет, кото-
рый позволил бы в 2011 году людям 
жить в более комфортных условиях; 
не уменьшить межбюджетный транс-
ферт, поэтому надо работать с Мин-
фином. Деньги из воздуха не берут-
ся: это и работа селян, и промыш-
ленности, это налоги, которые по-
ступают с недвижимости, это НДФЛ 

— самый главный ис-
точник дохода. У нас 
растет НДФЛ, зна-
чит, я делаю выводы: 
растет заработная 
плата, и она дейст-
вительно растет. И у 
меня, и у жителей об-

ласти есть надежда 
на то, что оставшиеся четыре меся-
ца мы проработаем таким образом, 
что итоги года не разочаруют. Тогда 
мы имеем право рассчитывать на 
решение многих вопросов. Самое 
главное — это результаты, которые 
сложатся к концу года. Если мы эти 
темпы выдержим, тогда будем иметь 
реальные шансы получить неплохие 
показатели, соответственно плате-
жи в бюджет.

Александр Тихонов:

— Александр Петрович, вы уже 

коснулись этой темы: еще в 

мае— начале июня на полях об-

ласти зрел отличный урожай, в 

обеспечение которого вложе-

но много средств и труда. Но 

посевы, особенно это касает-

ся яровых культур, пострадали 

от жестокой засухи. Как вы 

считаете, какие уроки должны 

извлечь наши сельхозтоваро-

производители из возникшей 

этим летом экстремальной си-

туации?

— Конечно, мы понесли ущерб. Я 
должен был принять решение об 
объявлении чрезвычайной ситуации 
в агропромышленном комплексе. 
Это оправданно, потому что мы по-
теряли в деньгах примерно 1 милли-
ард 200 миллионов рублей. Это для 
нас запредельные деньги, и мы их 
потеряли реально. В том числе из-
за безалаберности: всем сельхоз-
производителям урожай надо было 
страховать, но при этом правильно 
выбирать страховые компании. Пер-
вый заместитель Председателя Пра-
вительства РФ Виктор Алексеевич 
Зубков на недавнем селекторном 
совещании сказал о том, что требо-
вания к страховым организациям 
сегодня на порядок выше, чем стра-
ховая премия. То есть обязательства 
они выполнить не могут. Но и произ-
водители не страхуют. В этом деле 
нет порядка, и его надо наводить.

Сельское хозяйство — отрасль с 
высокими рисками, земледелие — 
рискованное, поэтому требуются 
цивилизованные методы хозяйство-
вания. Это прежде всего страхова-
ние. Страховать надо в нормальных 
страховых организациях, которые 
соответствующим образом обеспе-
чены ресурсами. Застраховал — 
четко будешь знать: потерял — оп-
ределил объем потерь — получил.

Мы имеем полное право на ком-
пенсацию как регион, который по-
страдал, я уже говорил на эту тему и 
с министром сельского хозяйства, и 
с первым заместителем председа-
теля правительства, курирующим 
АПК. Сегодня говорить о том, что мы 
не пострадали, это значит, говорить 
неправду. Да, меньше, чем другие 
регионы, но пострадали. Имеем 
полное право на компенсацию, не-
зависимо от того, что от бюджетных 
кредитов мы с первого раза отказа-
лись. Потому что я считал и считаю: 
залезать нам в ярмо нет никакого 
смысла. 

А что касается сельхозпроизво-
дителей, я глубоко убежден: получи-
ли неплохой урожай те, кто сеял в 
нормальные агротехнические сро-
ки, кто использовал высокопродук-
тивные семена, обеспечивал долж-
ный уход за посевами. Мы с вами 
бывали в рабочих поездках много 
раз и обращали внимание на то, что 

там, где сеют, обрабатывают посе-
вы, используя современные техно-
логии, высокопроизводительную 
технику, там и урожай лучше. Сего-
дня каждый должен понимать: рабо-
тать дедовскими способами нельзя. 
Взять ту же «Юность»: здесь возде-
лывают 24(!) сорта сельскохозяй-
ственных культур, а в 

и н ы х 
сельхоз организациях используют 

только два-три сорта, поэтому у них 
и себестоимость продукции получа-
ется высокая. Так что там, где рабо-
тают по-новому, там и результаты 
хорошие. В прошлом году при том 
уровне цен, который сложился, вы-
играли только те производители, ко-
торые не «пахали», применяли ми-
нимальную обработку почвы, те, у 
кого себестоимость зерна сложи-
лась низкая. 

 Конечно, не только сельхозпро-
изводители должны сделать выво-
ды, и госорганы области, курирую-
щие АПК, и главы районов. Потому 

что играть в шахматы целыми дня-
ми и не заниматься сельским хо-
зяйством — это абсолютно тупико-
вая ситуация. Знаете, как говорят, я 
никого обидеть не хочу, но это 
факт.

Безусловно, стихия есть стихия, 
бороться с ней тяжело. Вот немного 
другая тема, но с предыдущей она 
связана. Говорят, другие области го-

рят, а Орловская нет. Так мы три не-
дели не смыкали глаз, создавая пе-
редвижные мобильные группы, си-
стемы оповещения, и тушили в оча-
гах возгорания, не давая возможно-
сти огню распространиться. Это то-
же факт. И МЧС, и Управление леса-
ми, и Облэкоконтроль до сих пор 
проводят противопожарные меро-
приятия. Я их ориентирую: еще рано 
расслабляться, несмотря на то, что 
дожди, хотя и разной интенсивно-
сти, прошли везде.

Екатерина Глазкова:

— Объективные трудности в 

АПК сказались на ценах, это 

понятно. Но некоторые пыта-

ются использовать ситуацию в 

целях личной наживы. Какие 

меры принимают органы вла-

сти по недопущению необос-

нован- ного роста цен на от-

дельные виды соци-

а л ь н о  з н а ч и м ы х 

продовольственных 

товаров первой не-

обходимости?

— Необоснован-
ный рост цен на про-
довольственные то-

вары первой необхо-
димости продолжает оставаться в 
центре внимания органов исполни-
тельной власти области. Сегодня у 
нас активно работает межведомс-
твенная рабочая группа по анализу 
результатов мониторинга рознич-
ных цен на отдельные виды соци-
ально значимых продовольственных 
товаров первой необходимости, по 
всем фактам роста цен областной 
прокуратурой и антимонопольной 
службой проводятся проверки. Де-
партамент сельского хозяйства и 
управление торговли совместно с 
прокуратурой и антимонопольной 
службой в ежедневном режиме про-
должают системный мониторинг 

цен на основных продовольствен-
ных товарных рынках. 

Подчеркну, мы можем держать 
под контролем ситуацию с ценооб-
разованием на рынке зерна, моло-
ка, мяса, продуктов переработки. 
Нам уже удалось добиться опреде-
ленных положительных результатов: 
цены на социально значимые сорта 
хлеба в нашем регионе — одни из 

самых низких в России. Как показы-
вает мониторинг, цены и на другие 
продукты потребительской корзины 
в Орловской области ниже, чем во 
многих регионах Центрального фе-
дерального округа.

В очередной раз хочу заявить — 
нет никаких оснований говорить о 
том, что у нас может быть дефицит 
социально значимых продуктов пи-
тания. Сейчас важно не допустить 
потребительского ажиотажа на от-
дельные продовольственные това-
ры. Одной из принимаемых нами 
мер в этом направлении является 
организация участия сельскохо-
зяйственных организаций и органи-
заций пищевой и перерабатываю-
щей промышленности Орловской 
области в ярмарках выходного дня, 
где потребители могут приобрести 
продукцию у производителей и по 
ценам производителей.

Светлана Куревина:

— Вы только что подчеркнули, 

что бюджет у нас социальной 

направленности и, вообще, со-

циальная тема не менее важ-

на, чем производственная. Од-

на из главных тем сегодняшне-

го дня — это подготовка к ново-

му учебному году. Что сделало 

правительство, чтобы в этом 

году 1 сентября наши дети при-

шли в школы, и школы были не 

хуже, чем прошлом году, а, мо-

жет быть, и лучше? Появились 

ли в области новые школы?

— Я вам скажу, что социальная 
тема всегда номер один, и приори-
тет надо отдавать прежде всего об-
разованию, от этого зависит, какое 
поколение мы вырастим, будущее 
зависит от тех, кто придет нам на 
смену. В этом году за парты сядут 
7470 первоклассников, почти на 1,5 
тысячи больше, чем в прошлом году. 
Значит, жизнь продолжается и идет 
вперед. Я рад тому, что пусть нена-
много, но увеличилась рождаемость 
в нашей области. Для того чтобы 
дать возможность людям жить нор-
мальной жизнью и рожать детей, 
должны быть и детские сады, и шко-
лы, и различные учреждения допол-
нительного образования, где дети 
могли бы развивать свои способно-
сти.

В этом году завершено строи-
тельство первой очереди школы в 
микрорайоне «Наугорский». Вы зна-
ете, что она строилась много лет, и 
никто на это внимания не обращал, 
а мы нашли средства и достроили. 
Теперь на очереди детский сад в 
этом микрорайоне, планируем на-
чать его строительство в следую-
щем году.

В Лужках школа строится боль-
ше десяти лет. В этом году, к сожа-
лению, мы уже не сможем завер-
шить строительство, но в первом 
полугодии 2011 года планируем 
сдать ее в эксплуатацию, чтобы 
1 сентября следующего года там 
начались занятия. Также будет за-
кончен капремонт начальной шко-
лы-лицея № 22 города Орла. За-

Встреча губернатора Орловской области А.П. Козлова

На полях Орловщины.

Лицей № 22 г.Орла.

Вырос валовой внутренний региональный 

продукт, вырос объем внутреннего потреб-

ления; в промышленном комплексе отгру-

жено товаров собственного производства на 

31,7 млрд. рублей, что составило 126,7% к 

уровню 2009 года.

Мелькомбинаты у нас свои. Значительную 

долю зерна надо перерабатывать в муку и 

фасовать, и если с этих позиций рассуждать, 

то мы в более благоприятной ситуации, чем 

другие регионы.

А что касается сельхозпроизводителей, я 

глубоко убежден: получили неплохой уро-

жай те, кто сеял в нормальные агротехни-

ческие сроки, кто использовал высокопро-

дуктивные семена, обеспечивал должный 

уход за посевами.
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Члену президиума Академии российской словесности, ответственному 

секретарю Орловской областной писательской организации, сопредседате-

лю правления Союза писателей России, поэту Г.А. ПОПОВУ.

Уважаемый Геннадий Андреевич!
Примите сердечные поздравления с 70-летием и сорокалетием литературной 

деятельности!
Вы — из поколения сороковых годов двадцатого века, опаленного войной.
Ваша трудовая биография вызывает глубокое уважение. Тридцатилетний труд в 

электронной промышленности, где вы прошли путь до главного инженера крупного 
завода, отмечен государственными наградами и званиями. Одновременно, будучи 
членом Союза писателей СССР, Вы не менее плодотворно работали в литературе как 
поэт и публицист и  с 1995 года бессменно возглавляете Орловское отделение Сою-
за писателей России. Ваша литературная и просветительская деятельность заслу-
жила широкое признание и высокую оценку общества. Ярким свидетельством этого 
является присуждение Вам премии ЦФО I степени «За произведения художествен-
ной литературы» и четырех Всероссийских литературных премий. Вы избраны чле-
ном президиума Академии российской словесности и член-корреспондентом Ака-
демии поэзии. Имя Геннадия Попова, автора семи поэтических книг и нескольких со-
тен публикаций, знают и по праву ценят профессионалы и простые читатели орлов-
ского края и далеко за его пределами. Вы истинный русский поэт — продолжатель 
великих литературных традиций России!

Желаю Вам крепкого здоровья, творческого доголетия и личного счастья!
Полномочный представитель 

Президента Российской Федерации 

в Центральном федеральном округе                                            

Г.С. ПОЛТАВЧЕНКО.

30 августа 2010 г.
*  *  *

Литературная биография Геннадия Попова длится уже около полувека. Творче-
ство поэта хорошо знают и любят не только орловцы, но и ценители поэзии из самых 
разных уголков необъятной России. В произведениях Геннадия Попова гармонично 
сочетаются традиции великой русской поэзии, тонкий лиризм и высокая гражданст-
венность. 

Г.А. Попов — автор семи поэтических сборников, его стихотворения включены в 
антологию «Русская поэзия. ХХ век», хрестоматию для школ и вузов «Писатели ор-
ловского края. ХХ век». Заслуги писателя на литературном поприще отмечены пре-
стижными наградами: он кавалер ордена Дружбы, лауреат нескольких Всероссий-
ских литературных премий, но главная награда для поэта — любовь и признание чи-
тателей.

Коллектив НП «Редакция газеты «Орловская правда» от всей души поздравляет 
Геннадия Андреевича Попова с замечательным юбилеем и желает ему крепкого здо-
ровья, личного благополучия, дальнейших творческих успехов и неиссякаемого 
вдохновения!

Мероприятие посетили пер-
вый заместитель губернатора и 
председателя правительства об-
ласти Б.М. Коновалов и другие 
члены правительства, замести-
тель председателя правитель-
ства области, руководитель аг-
р о п р о м ы ш л е н н о г о  б л о к а 
В.Ф. Новиков, заместитель пред-
седателя областного Совета на-
родных депутатов А.А. Лабейкин, 
руководители и специалисты 
сельского хозяйства, ученые, ра-
ботники племенных и животно-
водческих предприятий.  Начав-
шийся дождь не помешал работе 
выставки, ее участники и гости с 
интересом осматривали пред-
ставленную экспозицию, знако-
мились с направлениями работы 
сельхозорганизаций, занимаю-
щихся разведением племенного 
скота.

Борис Михайлович  Коновалов 
передал  участникам выставки 
поздравление от губернатора об-
ласти Александра Петровича Коз-
лова и  пожелание совершенст-
вовать генетическую работу со 
стадом, чтобы вывести животно-
водство области на более высо-
кий уровень продуктивности. 

Более 40 сельскохозяйствен-
ных предприятий представили на 
выставке различные виды и по-
роды сельскохозяйственных жи-
вотных, рыб, домашней и декора-
тивной птицы. Кроме того, были 
представлены современное от-
раслевое оборудование, ветери-
нарные препараты, кормовые до-
бавки. Также в ходе работы вы-
ставки состоялись выводка ло-
шадей русской рысистой породы 
и конноспортивные соревнова-
ния.

Выставку открывала экспози-
ция Орловского государствен-
ного аграрного университета, ко-
торый предложил вниманию уча-
стников и гостей  новейшие раз-

работки  в области ведения пле-
менного дела, ветеринарии, кор-
мления. Ведь в основе современ-
ного животноводства должны ле-
жать достижения аграрной науки, 
которые позволяют сельхозтова-
ропроизводителям быть  конку-
рентоспособными.   

Специалисты ОАО «Орлов-
ское» по племработе  рассказали  
о сегодняшних  возможностях и  
перспективах  своего предпри-
ятия  по обеспечению сельхозто-
варопроизводителей области 
племенным материалом  для со-
вершенствования породных ха-
рактеристик скота.

 На выставке отмечалось, что 
самая большая база племенных 
ресурсов животноводства обла-
сти сосредоточена в Орловском 
районе.  СП «Сабурово» три года 
подряд представляет  племенное 
поголовье КРС, которое привезе-
но из-за рубежа, и  каждый раз 
сабуровские буренки получают     
ленту победительниц.

 — Завезенным из-за рубежа 
животным с высокими генетиче-
скими характеристиками на на-
шем комплексе созданы соответ-
ствующие их потребностям усло-
вия кормления и содержания, 
обеспечен должный уровень пле-
менной работы, и  коровы в пол-
ной мере раскрыли  потенциал  
продуктивности. По итогам 2009 
года средний надой на фуражную 
корову составил 7250 килограм-
мов, от 12 коров получили от 12 
до 14 тысяч килограммов молока, 
а еще от 35 буренок надоили от 
10 до 12 тысяч. При таком уровне 
продуктивности содержание жи-
ра составляет 4—4,2%, белка — 
3—3,35%.  Так что награды полу-
чаем по заслугам, — говорит  ру-
ководитель  сельхозпредприятия 
А.Н. Стрюков.

Крупный рогатый скот импорт-
ной селекции также представило 

ООО «Юпитер» Болховского рай-
она, где животные успешно адап-
тировались к местным условиям. 

Вместе с тем КРС  большин-
ства племенных сельхозпредпри-
ятий характеризуется как скот 
орловской селекции.

— Покупать импортное пого-
ловье — это дорого. Нужно кро-
потливо работать со своим пого-
ловьем, как в нашем  хозяйстве  
«Куракинское» Свердловского 
района.  В результате  получаем и  
продуктивность высокую (до се-
ми тысяч килограммов молока от 
коровы),  и продолжительное хо-
зяйственное использование (до 
8—10 лактаций) при интенсивном 
использовании скота, — делится 
с в о и м  м н е н и е м  д и р е к т о р 
В.М. Мишин. 

— С животноводством необхо-
димо  работать всем сельхозто-
варопроизводителям, — считает 
председатель колхоза «50 лет Ок-
т я б р я »  Л и в е н с к о г о  р а й о н а 
Л.Е. Бородин, — эта отрасль сбе-

регает деревню, обеспечивая за-
нятость населения. А выставка 
позволяет  показать  достижения 
отрасли,   узнать об успехах дру-
гих. Общий же успех выставки — 
это появление новых участников, 
а также направлений в селекци-
онной работе, что свидетельству-
ет о развитии животноводства в 
нашей области.

В колхозе «50 лет Октября» ра-
ботают со стадом столь успешно, 
что получение наград областной 
выставки племенного скота во-
шло в традицию. Ливенский 
район представляли десять пле-
менных хозяйств. Специалисты 
ООО им. Карла Маркса сообщили 
о новом для области направле-
нии племенной работы — выра-
щивании КРС для получения мра-
морного мяса. В хозяйстве уже 
получили межпородный гибрид 
КРС, потомство которого как раз 
и  будут выращивать для получе-
ния  мраморного мяса. 

Большой интерес участников 

выставки вызвали породы и меж-
породные гибриды  свиней, пред-
ставленные Знаменским СГЦ, 
«Орелсельпромом», рядом сель-
хозорганизаций Ливенского рай-
она, развивающих племенное 
свиноводство. 

Широко представили породы 
овец  ООО «Хлебороб» Кромского 
района, ООО «Бориловское КХ» 
Болховского района, ООО «Рус-
ские технологии» Урицкого рай-
она. 

Участники выставки получили 
полную информацию о развитии 
промышленного и любительско-
го птицеводства на Орловщине, а 
также рыбоводства.

За достижения в племенном 
деле и внедрение прогрессивных 
технологий в животноводство ряд 
участников  выставки награжде-
ны почетными грамотами губер-
натора Орловской области и цен-
ными подарками.

Елена ГУСЕВА.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

ВЫСТАВКА

Племенное дело — залог высокой продуктивности
В  минувшую субботу на Орловском ипподроме 

состоялась областная выставка племенного скота  

области.  Выставка проводится ежегодно в целях 

пропаганды селекционных достижений племенных 

сельхозпредприятий.

метно преобразятся после рекон-
струкции здания Хотетовской шко-
лы Свердловского района, Некра-
совской школы-интерната, Орлов-
ского лицея-интерната и других об-
разовательных учреждений обла-
сти. На очереди еще ряд школ, тре-
бующих ремонта. К примеру, Мало-
архангельская школа: для приведе-
ния ее в порядок требуется порядка 
20 миллионов рублей. Сейчас идет 
подготовка проектно-сметной до-
кументации. Мы уже давно пришли 
к выводу, что надо концентрировать 
средства на пусковых объектах 
строительства, вводить их в эксплу-
атацию. У нас это получается, но 
нужно стараться делать это более 
быстрыми темпами. А если браться 
за все сразу, пытаться раздать 
«всем сестрам по серьгам», в итоге 
ведь ничего не получится.

Недавно на заседании антитер-
рористической комиссии мы рас-
смотрели вопросы безопасности. 
Это тоже немаловажная тема. Есть у 
нас проблемы по наведению поряд-
ка вокруг школ, некоторые террито-
рии не огорожены, где-то освеще-
ние недостаточное, не хватает 
транспорта для перевозки детей. 
Проблем много. 

До августовского областного со-
вещания учителей все школы про-
шли приемку, недостатки в от-
дельных школах, на которые указы-
вала комиссия, в кратчайшие сроки 
будут устранены.

До 1 декабря 2010 года мы оснас-
тим все областные государст-

венные учреждения началь-
ного, среднего профессионального 
образования, учреждения дополни-
тельного образования детей кноп-
ками вывода сигнала о срабатыва-
нии антипожарной сигнализации на 
пульт «01».

2010 год объявлен Годом учителя, 
нужно повышать престиж этой важ-
нейшей профессии. В последнее 
время почти вдвое увеличилась 
средняя заработная плата учителей. 
Более 70 миллионов рублей наша 
область выделила на поддержку та-
лантливых преподавателей и школ, 
внедряющих инновационные мето-
дики. И это только первые шаги к 
преобразованиям. Далеко не все 
учителя сегодня получают достой-
ную зарплату, к примеру, препода-
ватели и воспитатели дошкольных 
учреждений и учреждений дополни-
тельного образования. Будет бога-
теть регион — будем повышать зар-
платы.

Светлана Куревина:

— Было время, когда отноше-

ния областной власти с муни-

ципалитетами строились на 

единоначалии. Полтора года 

прошло с того момента, как вы 

пришли к власти. Вас устраи-

вают сложившиеся отношения 

между городом и областью, 

между областной властью и 

муниципалитетами?

— С назначением на пост губер-
натора области уже на первой моей 
встрече с журналистами я сказал, 
что никакого противостояния в об-
ласти между уровнями власти не по-
терплю. И сегодня могу сказать со 
всей ответственностью: его нет и не 
будет. Я не допускаю такого отноше-
ния к руководителям муниципаль-
ных образований — «нравится — не 
нравится». Есть другой критерий — 
справляется с работой или нет. Важ-
нейшую оценку работы глав районов 
и городов все равно дадут прожива-
ющие там люди. И я с ней соглашусь, 
какой бы она ни была. 

Сегодня мы выстраиваем си-
стему равноправного взаимодейст-
вия со всеми. Главное для меня — 
объединение всех здоровых сил для 
реализации социально значимых за-
дач, определяющих качество жизни 
орловцев — жителей городов, 
районных центров, посёлков и сель-
ских поселений.

Для выработки совместных ре-
шений по ключевым вопросам, ка-
сающимся деятельности органов 
местного самоуправления, в регио-
не создана ассоциация «Совет му-
ниципальных образований Орлов-

ской области», дей-
ствует совет по воп-
росам местного са-
моуправления при гу-
бернаторе. 

Правительство об-
ласти проводит мо-
ниторинг эффектив-
ности деятельности 
органов местного са-

моуправления, по его результатам 
составляется сводный доклад, кото-
рый размещается на интернет-пор-
тале Орловской области. Эта про-
зрачная процедура дает возмож-
ность увидеть, на каких территориях 
управленческий аппарат работает 
результативно, а где и недорабаты-
вает. 

Не упускаем мы из-под контроля 
и механизмы стимулирования соци-
ально-экономического развития му-
ниципальных образований. В на-
стоящее время в области реализу-
ются свыше 40 областных целевых 
программ, затрагивающих вопросы 
местного уровня. 

На сегодняшний день не было та-
кого, чтобы кого-то из глав муници-
палитетов ограничивали с решени-
ем конкретных задач. У нас все му-
ниципалитеты живут в налаженной 
системе межбюджетных трансфер-
тов. Сами они выживать не могут не 
в силу того, что они плохие или пло-
хо работают, а в силу того, что у мно-
гих слабая бюджетная база. 

 Много лет ни один районный 
центр на ремонт улично-дорожной 
сети не получал ни копейки. В этом 

году 50 миллионов рублей мы на-
правили на эти цели. Хоть что-то 
сделали. В наших планах — продол-
жить работу по ремонту улично-до-
рожной сети в районах области и в 
городе Орле. Проблем у муниципа-
литетов много, связаны они и с во-
дообеспечением, и с ЖКХ , и с ре-
монтом жилья. Каждый район в этом 
году на ремонт жилья получил при-
личные деньги. Я как губернатор 

строю свою работу с муниципалите-
тами только на деловых принципах и 
ни на каких других. Это полностью 
относится и к областному центру.

Екатерина Глазкова:

— В марте 2011-го регион вхо-

дит в полосу выборов. Каковы 

ваши ожидания и опасения, 

если они есть? На какой ре-

зультат вы рассчитываете?

— Действительно, в скором вре-
мени жителям области предстоит 
выбрать почти три тысячи депутатов 
в различные органы представитель-
ной власти, от сельских поселений 
до областного Совета народных де-
путатов, глав администраций.

Наша обязанность — создать все 
условия для организованного про-
хождения всех выборных кампаний, 
обеспечить строгое соблюдение за-
конности. А выбор сделают сами из-
биратели. И, повторюсь, приму лю-
бой их выбор. Я готов работать с лю-
бым, кому доверяет народ. Поэтому 
опасаться мне нечего. 

Уверен в том, что оценка наших 
граждан будет объективной и взве-
шенной. Что основная часть избира-
телей не поддастся на уговоры по-
пулистов и любителей раздавать 
фантастические обещания. Что из-
браны будут люди ответственные и 
честные, способные профессио-
нально работать в интересах своих 
избирателей, в интересах всей Ор-
ловщины. Вот на это и рассчиты-
ваю.

У нас должна быть нормальная 
система управления. Сегодня мы 
можем говорить, что муниципалите-
ты независимые, главы независи-
мые, но ведь все мы в конечном сче-
те зависимы и друг от друга, и от лю-
дей, кто здесь живет. И желательно, 

чтобы система управления давала 
нормальный результат. Глава адми-
нистрации держит в руках ресурс: 
земельный, финансовый... Ведь все, 
кто к нам пришел сегодня, инве-
сторы, они и по дорогам ездят, и в 
больницы ходят. Люди здесь прижи-
лись, вложили деньги, создали ра-
бочие места. Платят зарплаты, под-
держивают бюджеты. И если нет по-
нимания того, что все мы делаем од-

но общее дело, работаем для того, 
чтобы людям жилось лучше, то на-
деяться не на что. Главе в таком слу-
чае можно расписаться в собствен-
ном бессилии. Тогда лучше честно 
сказать: я не могу работать. 

Считаю, что руководитель дол-
жен быть эффективен как менеджер 
и объективен в том числе в вопросах 
оценки своей работы. Бывает, что 
при виде простого человека руково-
дитель раздувается, как пузырь, и 
чувствует себя таким великим, что 
человек от него шарахается. Ника-
кого толку не будет от таких руково-
дителей.

Отношение к власти будет нор-
мальным только в том случае, если 
она, эта власть, понимает, что без 
людей она вообще ничто. Поэтому 
надо вникать во все вопросы и ста-
раться максимально улучшать жизнь 
тех, кто тебе 

поверил на выборах.
У нас есть проблема с «Орлэк-

сом»: сейчас там частное предпри-
ятие, а проблемы наши. Так бывает: 
деньги зарабатывают одни, а про-
блемы решают другие. Люди сейчас 
под угрозой увольнения. Мы же не 
можем просто ходить и смотреть. 
Сейчас занимаются соответствую-
щие службы, ищут инвесторов, спо-
собных наладить производство. В 
нашей команде нет людей равно-
душных, тем более собирающихся 
какую-то выгоду для себя извлечь. 

От таких я избавляюсь без сожале-
ния. Поэтому и от глав муниципали-
тетов, от их работы на местах мно-
гое зависит.

Возникающие проблемы мы все 
вместе должны решать. В любых 
сферах и в любом месте должны 
быть нормальные, человеческие, 
деловые отношения. Чтобы не «пу-
зырь» в район приезжал с провер-
кой, а партнер, который видит пре-
жде всего то, что надо быстро ис-
править, и возможности для этого 
ищет. И местная власть не сидит и 
не ждет «сигнала», а работает. Вот 
этого хочу добиться.

Екатерина Глазкова:

— В октябре в Орле откроется 

экономический форум, при-

званный привлечь в область 

новых инвесторов. Как идет 

подготовка к этому значимому 

для региона событию и в каком 

масштабе пройдет форум?

— Мы связываем с этим меро-
приятием большие надежды. В ор-
ганизационный совет по его прове-
дению вошли все заместители пред-
седателя правительства, руководи-
тели департаментов. Уже определен 
основной состав гостей и участни-
ков. Приглашено около 200 человек. 
Это руководители субъектов Рос-
сийской Федерации, представители 
федеральных органов власти, ино-
странных государств, инвестицион-
ных компаний и банковских струк-
тур. Партнерами форума согласи-
лись стать ведущие предприятия 
Орловщины.

В рамках мероприятия планиру-
ется организовать выставку перс-
пективных образцов продукции, ин-
вестиционных проектов и инвести-
ционных возможностей муници-
пальных образований области, а 
также работу отраслевых круглых 
столов. На пленарном заседании мы 
обсудим стратегию инвестиционно-
го развития Орловской области, 
перспективы отраслей региональ-
ной экономики. С Министерством 
регионального развития уточняется 

вопрос организации 
проведения выезд-
ного заседания орг-
комитета по подго-
товке к празднова-
нию 450-летия горо-
да Орла под предсе-
дательством Викто-
ра Федоровича Ба-
саргина.

Идет активная реклама форума, в 
том числе с участием СМИ. На офи-
циальном портале Орловской обла-
сти заработал посвященный ему 
подраздел. Одним из важнейших 
результатов форума станет подпи-
сание соглашений между прави-
тельством Орловской области и 
представителями инвестиционных 
компаний. В настоящее время уже 
проведена работа по подготовке 25 
проектов.

 Основная наша задача, чтобы все 
инвестиционные соглашения были 
реальными. Вот, к примеру, мы внед-

рили программу энергообеспече-
ния. Ее финансовый ресурс — семь 
миллиардов рублей. Разве это не 
уровень форума? Считаю, об этом 
люди должны знать. Есть перспекти-
ва строительства цементного заво-
да, причем завода суперсовремен-
ного, организации производства без 
нарушений экологии. Рядом с заво-
дом инвесторы хотят построить до-
ма, чтобы люди жили. Или экстракт-
ный завод стоимостью 100 милли-
онов. Может, кому-то это покажется 
мало, а я говорю — нормально. По-
тому что будет производиться мас-
ло подсолнечное, оно всегда будет в 
цене, и никогда никаких убытков не 
будет. Я считаю, что это тоже объек-
ты, которые можно позициониро-
вать как инвестиционные проекты. И 
таких немало. 

Аграрная область не должна од-
нобоко развиваться. Убрал — пере-
работай, скоту отдай, молоко полу-
чи; продал — запусти оборудование, 
развивайся дальше. К сожалению, 
есть у нас еще такие, кто землю взял 
и занимается только растениевод-
ством, а коров вырезает. У таких хо-
зяев нет будущего. Поэтому на зем-
лю должны приходить те, кто ориен-
тирован на многоотраслевое разви-
тие производства. И, конечно, долж-
на развиваться промыш-

ленность. У нас есть заводы, 
прекрасно работающие: «Коммаш», 
«Дормаш» неплохо развивается. 
Подписано соглашение о расшире-
нии производства завода «Биотон». 
Есть шанс, что предприятие будет 
работать более эффективно. Произ-
водство строительных материалов 
вполне можно развивать. Запасов 
глины и песка в области достаточно.

 Необходимо решить проблему с 
использованием недр. Если раньше 
у нас спокойно можно было купить 
карьер и вывозить песок, то теперь 
мы пытаемся навести в этой сфере 
порядок. Тем более что строитель-
ство активно ведется, потребность 
большая.

 Еще раз подчеркну: наша главная 
задача — привлечь инвесторов, ко-
торые реально смогут работать, а не 
раздавать обещания. И у нас есть 
хорошие шансы провести экономи-
ческий форум на высоком уровне. У 
Орловской области огромный по-
тенциал, высокая инвестиционная 
привлекательность.

 
Светлана Куревина:

— Кто-то из ваших коллег ска-

зал: экономическая «скорость» 

растет на хороших дорогах. На 

глазах дороги областного цент-

ра стали качественнее и эсте-

тичнее. О процветании, конеч-

но, говорить еще рано. Но на-

дежды появились. Как планиру-

ется продолжать эту работу, в 

том числе и в сельских районах?

— Думаю, многие орловцы, и не 
только автомобилисты, смогли убе-
диться в том, что мы выполняем свое 
обещание — привести дороги обла-
сти в порядок. Надеюсь, наши граж-
дане понимают, что никакой волшеб-
ной палочки у нас нет, и решить про-
блему разом никому не под силу. Но 
мы взялись ее решать и уже не от-
ступим, это могу обещать твердо. 

В 2010 году запланировано уве-
личение расходов на ремонт авто-
дорог в среднем на 23%, на их со-
держание — на 14%.Расходы бюд-
жета региона на содержание облас-
тных дорог составят почти полмил-
лиарда рублей. 146 млн. рублей по-
ступит из федерального бюджета. 
Есть перспективы привлечения фе-
дерального ресурса, в том числе 
кредитов под строительство и ре-
конструкцию дорог, в объеме не ме-
нее 1 млрд. рублей.

Ситуация с дорожным строи-
тельством и ремонтом — на посто-
янном контроле. По всем районам 
определены объекты и утверждены 
графики дорожных работ. В настоя-
щее время капитальный и текущий 
ремонт автодорог в сельской мест-
ности осуществляется на направ-

л е н и я  н а  Д о л г о е , 
Тр о с н у,  С о с к о в о , 
Красную Зарю, раз-
личные участки авто-
д о р о г и  М о с к в а  — 
Харьков, Орел — Еф-
ремов и т.д. Это как 
региональные, так и 

местные автодороги. За счет 
средств муниципальных бюджетов 
повсеместно выполняются работы 
по профилированию грунтовых ав-
тодорог, соединяющих сельские на-
селенные пункты и сельскохозяйс-
твенные объекты. Это обеспечит 
нормальный доступ сельскохозяйс-
твенной техники и транспорта к ме-
сту производства работ.

 Сельские дороги для нас важны 
не менее городских, и работы будут 
вестись в соответствии с намечен-
ными планами.

В завершение встречи Алек-

сандр Петрович Козлов пожелал 

всем работникам государствен-

ных СМИ больших успехов в рабо-

те, объективных интересных ма-

териалов и много благодарных чи-

тателей. Недавно Президент РФ 

Д.А. Медведев в своем выступле-

нии подчеркнул высокую роль 

именно государственных СМИ в 

обеспечении конституционного 

права граждан на информацию.

 «Объективная и всесторонняя 

информация о жизни общества, о 

жизни человека труда, о трудно-

стях и успехах, критика недостат-

ков и рассказ о положительных 

тенденциях в развитии Орлов-

ской области — вот что хотелось 

бы видеть на страницах наших 

областных газет», — подвел итог 

губернатор области А.П. Козлов.

Подготовил 

Александр ТИХОНОВ.

с  редакторами государственных областных газет

Поздравляем 
с юбилеем!

30 августа отметил свое 70-летие 

орловский поэт и публицист, 

руководитель областной писательской 

организации, член-корреспондент 

Академии российской словесности и 

Академии поэзии Геннадий Андреевич 

Попов.

Цех завода «Биотон-Восток».

Главное для меня — объединение всех 

здоровых сил для реализации социально 

значимых задач, определяющих качество 

жизни орловцев — жителей городов, район-

ных центров, посёлков и сельских поселе-

ний.

Отношение к власти будет нормальным 

только в том случае, если она, эта власть, по-

нимает, что без людей она вообще ничто. По-

этому надо вникать во все вопросы и ста-

раться максимально улучшать жизнь тех, кто 

тебе поверил на выборах.

Еще раз подчеркну: наша главная задача 

— привлечь инвесторов, которые реально 

смогут работать, а не раздавать обещания. 

И у нас есть хорошие шансы провести эко-

номический форум на высоком уровне.



В соответствии со ст. 34 Земельного кодекса РФ от 
25.10.2001 г. № 136-ФЗ, ст. 6, 8  Закона Орловской области 
«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения в 
Орловской области» от 5.06.2003 г. № 331-ОЗ админист-

рация Покровского района Орловской области изве-

щает о предстоящем предоставлении в аренду для ве-

дения личного подсобного хозяйства земельного уча-

стка из земель сельскохозяйственного назначения земель-
ного фонда Березовского сельского поселения площадью 
3,7 га, расположенного по адресу: Орловская область, Пок-
ровский р-н, Березовское сельское поселение, ЗФ № 2, 
вблизи с. Березовка.

Получить дополнительную информацию о местоположе-
нии предоставляемых участков можно в отделе по управле-
нию муниципальной собственностью администрации Пок-
ровского района Орловской области по адресу: 303170, 
Орловская область, Покровский район, пгт. Покровское, 
ул. 50 лет Октября, д. 6, каб. 12, тел. 8 (48664) 2-12-93.
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Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Коллектив Орловского технического колледжа выражает глубо-
кие и искренние соболезнования бухгалтеру Татьяне Леонидовне 
Стратоновой в связи со смертью отца.

Администрация города Мценска, Мценский городской Совет 
народных депутатов выражают искреннее соболезнование руко-
водителю департамента образования, культуры и спорта Орлов-
ской области Людмиле Александровне Сальниковой по поводу 
смерти отца.

В соответствии с Законом Российской Федерации от 26 июня 
1992 года № 3132-1 «О статусе судей в Российской Федерации» 

КВАЛИФИКАЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ СУДЕЙ 
ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

объявляет об открытии вакантной должности 
СУДЬИ СОВЕТСКОГО РАЙОННОГО СУДА г. Орла. 
Соответствующие документы и заявления, указанные в п. 6 ст. 

5 Закона Российской Федерации от 26 июня 1992 года № 3132-1 
«О статусе судей в Российской Федерации», принимаются по ра-
бочим дням с 10 до 15 часов по адресу: 302000, г. Орел, ул. Крас-
ноармейская, д. 6.

Последний день приема документов — 14 сентября 2010 го-
да. Заявления и документы, поступившие после указанного сро-
ка, к рассмотрению не принимаются. 

Согласно ст. 8 Закона Орловской области «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения в Орловской области», ст. 34 
Земельного кодекса РФ  отдел по управлению муниципаль-

ным имуществом администрации Должанского района 

Орловской области извещает о предстоящем предоставле-

нии в аренду земельного участка общей площадью 119160 + (-) 
3020 кв. м из земель фонда перераспределения для производства 
сельскохозяйственной продукции, расположенного по адресу: Ор-
ловская область, Должанский район, северо-западнее п. Шлях.

За дополнительной информацией о местонахождении предо-
ставляемого земельного участка, а также с заявками обращаться 
в отдел по управлению муниципальным имуществом администра-
ции Должанского района по адресу: Орловская область, Должанс-
кий район, п. Долгое, ул. Октябрьская, д. 6, телефон 8 (48672) 
2-19-03, в течение месяца с момента опубликования настоящего 
объявления.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» участники доле-
вой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения, расположенный по адресу: 
Орловская область, Мценский район, Спасско-Лутовиновский 
с/с, ЗАО «Тургеневское», кадастровый номер участка 
57:11:0020201:0140, уведомляются о проведении общего 
собрания.

Место проведения: Орловская область, г. Мценск, ул. Ле-
нина, д. 17, каб. 8.

Дата проведения: 4 октября 2010 года.
Время проведения: 10.00
Форма проведения: открытая.
Организатор собрания: Новикова Кристина Сергеевна.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:
местоположение части находящегося в долевой собствен-

ности земельного участка, в границах которой в первоочеред-
ном порядке выделяются земельные участки в счет земельных 
долей;

местоположение части находящегося в долевой собствен-
ности земельного участка, в границах которой находятся не-
востребованные земельные доли;

местоположение части находящегося в долевой собствен-
ности земельного участка, в границах которой выделяются зе-
мельные участки в счет земельных долей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный 
участок при себе необходимо иметь документы, удостоверяю-
щие личность (паспорт), правоустанавливающие или право-
подтверждающие документы на земельную долю (свидетель-
ство), доверенность (в случае представительства). От имени 
собственников земельных долей на собрании может присутст-
вовать их представитель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по телефо-
ну 8-919-206-74-21.

Минаев Валерий Васильевич, действующий от имени 
собственников девяти земельных долей размером 8,5 га каж-
дая, в том числе пашни 7,5 га, в праве общей долевой собст-
венности на земельный участок общей площадью 12348033 
кв. м, кадастровый номер 57:20:0000000:159, расположенный 
по адресу: Орловская область, Новодеревеньковский район, 
Паньковский с/с, СПК «Паньковский»,

ИЗВЕЩАЕТ

о намерении собственников выделить земельный участок 
площадью 76,5 га, в том числе пашни 67,5 га каждая, в счет де-
вяти земельных долей в праве общей долевой собственности 
на земельный участок из земель сельскохозяйственного на-
значения:

поле IX, севооборот 2, участок № 4 —16 га, участок № 5 — 
34 га;

поле X, севооборот 2, участок № 2 —12 га, участок № 4 — 21 
га,

а также кормовые угодья вблизи данных полей.
Обоснованные возражения от участников общей долевой 

собственности по местоположению выделяемого земельного 
участка вручаются представителю собственников земельных 
долей Минаеву Валерию Васильевичу лично под роспись либо 
направляются по адресу: Орловская область, Новодеревень-
ковский район, с. Паньково по почте заказным письмом с опи-
сью вложения, с уведомлением о вручении в течение 30 дней 
со дня публикации настоящего извещения.

К возражению участников общей долевой собственности 
должны быть приложены копии документов, подтверждающих 
право собственности на земельную долю.

Контактный телефон 8-920-080-34-85.

В соответствии со ст. 34 Земельного кодекса РФ от 25 ок-
тября 2001 г. №136-ФЗ, ст. 6, ст. 8 Закона Орловской области 
«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения в Ор-
ловской области» от 5.06.2003 г. №331-ОЗ управление муни-
ципального имущества администрации Ливенского рай-
она информирует о наличии предлагаемых для передачи 
в аренду земельных участков из земель сельскохозяйствен-
ного назначения, относящихся к фонду перераспределения 
района, для ведения сельскохозяйственного производства:

земельный участок площадью 245847 кв.м, кадастровый 
номер 57:22:0020107:179,

земельный участок площадью 221352 кв.м, кадастровый 
номер 57:22:0020107:180,

земельный участок площадью 106415 кв.м, кадастровый 
номер 57:22:0020107:183,

расположенных по адресу: Орловская область, Ливенский 
район, Речицкое сельское поселение.

За дополнительной информацией о местоположении пре-
доставляемых в аренду земельных участков обращаться в уп-
равление муниципального имущества администрации Ливен-
ского района по адресу: Орловская область, г. Ливны, ул. Кур-
ская, 23, телефон 8 (48677) 2-17-50, с заявками обращаться в 
администрацию Ливенского района по адресу: Орловская об-
ласть, г. Ливны, ул. Курская, 14, телефон 8 (48677) 2-19-73, в 
течение месяца с момента опубликования настоящего объяв-
ления.

Суслина Нина Петровна, собственник одной земельной 
доли размером 10,9 га, в том числе 8,7 га пашни, и представи-
тель от имени собственников двух земельных долей размером 
10,9 га каждая, в том числе пашни 8,7 га каждая, и двух зе-
мельных долей размером 8,7 га каждая, в том числе пашни 8,7 
га каждая, в праве общей долевой собственности на земель-
ный участок общей площадью 1842,1 га, в том числе пашни 
1470,3 га, расположенный по адресу: Орловская область, Бол-
ховский район, Ямское с/п (бывшее КСП «Кривчевское»), на-
ходящийся в общей долевой собственности 169 граждан,

ИЗВЕЩАЕТ
о намерении собственников выделить земельный участок 

общей площадью 50,1 га, в т.ч. пашни 43,5 га, в счет 5 земель-
ных долей в праве общей долевой собственности на земель-
ный участок из земель сельскохозяйственного назначения:

полевой севооборот № 2, поле № 2, участок № 2, участок 
№ 4, расположенный северо-восточнее пос. Крещенский, па-
стбища расположены северо-восточнее пос. Крещенский.

Информацию о собственниках земельных долей, желаю-
щих выделить земельный участок, а также дополнительные 
данные о местоположении выделяемого участка можно полу-
чить в территориальном (межрайонном) земельном отделе 
Управления Федерального агентства кадастра объектов не-
движимости (Роснедвижимость) или у представителя собст-
венников.

Обоснованные возражения от участников общей долевой 
собственности по местоположению выделяемого земельного 
участка вручаются представителю собственников земельных 
долей Суслиной Нине Петровне лично под роспись либо на-
правляются в ее адрес: Орловская область, Болховский район, 
пос. Крещенский, по почте заказным письмом с описью вло-
жения и уведомлением о вручении в течение 30 дней со дня 
публикации настоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены 
представителю собственников земельных долей, возражаю-
щая сторона — участник общей долевой собственности — 
должна приложить: копию документа, удостоверяющего лич-
ность (паспорт), копии документов, подтверждающих право 
собственности на земельную долю (долю в праве), а также 
указать реквизиты, по которым  можно связаться с целью уре-
гулирования возникшего спора.

В случае, если от имени возражающей стороны действует 
представитель, то помимо указанных документов к возраже-
нию прилагаются документы, подтверждающие полномочия 
данного представителя.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

Форма торгов — открытый аукцион.
Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

номер контактного телефона, адрес электронной почты 

государственного заказчика: ОГУЗ «Орловская областная 
психиатрическая больница», 302501, Орловская обл., Орлов-
с к и й  р - н ,  п .  Ш и л о в с к и й ,  т е л .  8  ( 4 8 6 2 ) 7 3 - 6 4 - 5 0 , 
Е-mail: ооpb@orel.ru

Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

телефон, адрес электронной почты органа, уполномо-

ченного на осуществление функций по размещению за-

казов для государственных нужд Орловской области (да-

лее — уполномоченный орган): департамент экономики Ор-
ловской области, 302021, г. Орел, пл. Ленина, 1, тел. 8 (4862) 
76-01-93; janick@adm.orel.ru

Предмет государственного контракта: «Поставка флю-
орографа малодозового цифрового».

Количество поставляемого товара: 1 шт.
Начальная (максимальная) цена контракта (лота) — 

2 500 000 рублей.
Место поставки товара: Орловская обл., Орловский р-н, 

п. Шиловский.
Срок, место, порядок предоставления документации 

об аукционе, официальный сайт, на котором размещена 

документация об аукционе: документация об аукционе пре-
доставляется уполномоченным органом бесплатно в письмен-
ной форме или в форме электронного документа в течение 
двух рабочих дней со дня получения письменного заявления 
от любого заинтересованного лица по адресу: г. Орел, ул. Ле-
нина, д. 37-а, с 31 августа 2010 года по 21 сентября 2010 

года. Документация об аукционе размещена в свободном до-
ступе на сайте www.adm.orel.ru в разделе «Государственные 
закупки».

Место, дата и время проведения аукциона: г. Орел, 
ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний, 24 сентября 2010 года в 

10.00 (время московское).
Учреждениям УИС и ОИ преимущества не предоставляют-

ся.

Территориальное управление Федерального агентства по 
управлению государственным имуществом в Орловской об-
ласти сообщает о проведении торгов по продаже арестован-
ного недвижимого залогового имущества.

I. Общие положения.
1. Организатор торгов (Продавец) — территориальное уп-

равление Федерального агентства по управлению государствен-
ным имуществом в Орловской области.

2. Форма торгов — аукцион, открытый по составу участников и 
по форме подачи предложений о цене.

3. Условия внесения задатка — задаток вносится одним пла-
тежом и должен поступить на счет Продавца не позднее 13 сен-
тября 2010 г.

4. Дата начала приема заявок на участие в аукционе — 
31 августа 2010 г.

5. Дата окончания приема заявок на участие в аукционе — 
13 сентября 2010 г.

6. Время и место приема заявок — рабочие дни с 9.00 до 
12.00 по московскому времени по адресу: г. Орел, ул. Красина, 
д. 7, каб. 202.

7. Подведение итогов приема заявок — 14 сентября 2010 г. в 
16.00 по московскому времени по адресу: г. Орел, ул. Красина, 
д. 7.

8. Дата, время и место проведения торгов — 15 сентября 
2010 г. в 11.00 по московскому времени по адресу: г. Орел, 
ул. Красина, д. 7, зал торгов.

II. Основные характеристики выставляемого на аукцион иму-
щества.

Лот № 1. Земельный участок, категория земель: земли насе-
ленных пунктов, разрешенное использование (назначение) для ве-
дения личного подсобного хозяйства, общая площадь 4500 кв. м, 
кадастровый № 57:22:088 01 01:0019 с расположенным на нем 
жилым домом, назначение жилое, 2-этажный, общая площадь 
326,60 кв. м, инв. № 54:229:001:010216780, кадастровый (или ус-
ловный) номер: 57:22:0970101:0019:54:229:001:010216780. Адрес 
объекта: Орловская область, Ливенский р-н, д. Барково, 
ул. К. Маркса, д. 10. Начальная цена — 4 423 448 (четыре милли-
она четыреста двадцать три тысячи четыреста сорок восемь) руб. 
00 коп.

Основание для проведения торгов — постановление о пере-
даче арестованного имущества на торги от 19.07.2010 г. судебно-
го пристава-исполнителя Ливенского РОСП УФССП России по Ор-
ловской области Андросовой И.А. (АППД № 509 от 24.08.2010 г.).

Лот № 2. Земельный участок, категории: земли населенных 
пунктов, общая площадь 1000 кв. м, кадастровый номер: 
57:25:0010316:71. Адрес объекта: Орловская область, г. Орел, 
ул. Полесская, д. 56. Начальная цена: 561 500 (пятьсот шестьде-
сят одна тысяча пятьсот) руб. 00 коп.

Основание для проведения торгов — постановление о пере-
даче арестованного имущества на торги от 2.08.2010 г. судебного 
пристава-исполнителя МОСП по ОИП УФССП России по Орловс-
кой области Полехиной М.Ю. (АППД № 552 от 16.08.2010 г.).

Лот № 3. Магазин, встроенное помещение № 69 Лит. А1, об-
щая площадь 241,1 кв. м, техподполье 222,7 кв. м, кадастровый 
№ 57:25:0030526:0038:54:401:001:006546860:0101:20069, право 
аренды земельного участка сроком на 5 лет с 1 января 2006 г. по 
31 декабря 2010 г., площадь 484,8 кв. м, категория земли: земли 
населенных пунктов, вид разрешенного использования: для экс-
плуатации и обслуживания продовольственного магазина, када-
стровый номер: 57:25:0030526:51. Адрес объекта: Орловская об-
ласть, г. Орел, ул. Привокзальная, д. 28. Начальная цена: 
8 899 067 (восемь миллионов восемьсот девяносто девять тысяч 
шестьдесят семь) руб. 80 коп. (без учета НДС).

Лот № 4. Магазин назначение: нежилое, Лит. А, общая пло-
щадь 356,8 кв. м, этаж 1, кадастровый № 57:25:0040224:0024:54:4
01:001:006534580:0001:20001, право аренды земельного уча-
стка сроком на 5 лет с 1 января 2006г. по 31 декабря 2010 г., пло-
щадь 910,6 кв. м, категория земли: земли населенных пунктов, вид 
разрешенного использования: для эксплуатации и обслуживания 
п р о д о в о л ь с т в е н н о г о  м а г а з и н а ,  к а д а с т р о в ы й  н о м е р : 
57:25:0040224:24. Адрес объекта: Орловская область, г. Орел, 
Московское шоссе, д. 113-б, помещение 1. Начальная цена: 
8 045 466 (восемь миллионов сорок пять тысяч четыреста шесть-
десят шесть) руб. 10 коп. (без учета НДС).

Окончательная стоимость лотов 3,4 облагается НДС в размере 
18 %.

Основание для проведения торгов по лотам 3,4 — постанов-
ление о передаче арестованного имущества на торги от 2.08.2010 г. 
судебного пристава-исполнителя МОСП по ОИП УФССП России по 
Орловской области Полехиной М.Ю. (АППД № 551 от 26.08.2010 г.).

Размер задатка по лотам составляет 5 % от начальной це-
ны лота.

III. Требования, предъявляемые к претендентам на участие в 
аукционе.

К участию в аукционе допускаются юридические и физические 
лица, представившие в оговоренные в информационном сообще-
нии сроки оформленные надлежащим образом следующие доку-
менты:

1. Заявку на участие в аукционе по установленной форме.
2. Платежный документ с отметкой банка об исполнении, под-

тверждающий внесение претендентом задатка в счет обеспече-
ния оплаты приобретаемого имущества в соответствии с догово-
ром о задатке, заключаемым с Продавцом до перечисления де-
нежных средств в порядке, предусмотренном ст. 448 Граждан-
ского кодекса Российской Федерации.

3. Опись представленных документов, подписанную претен-
дентом или его уполномоченным представителем, в двух экземп-
лярах, один из которых с указанием даты и времени (часов, минут) 
приема заявки, удостоверенный подписью Продавца, возвраща-
ется претенденту.

4. Надлежащим образом оформленную доверенность на лицо, 
имеющее право действовать от имени претендента, оформлен-
ную в соответствии с требованиями, установленными граждан-
ским законодательством, если заявка подается представителем 
претендента.

Физические лица предъявляют документ, удостоверяющий 
личность, надлежащим образом заверенную копию свидетель-
ства о присвоении ИНН (при наличии), нотариально заверенное 
согласие супруга (супруги) на приобретение жилого недвижимого 
имущества.

Юридические лица дополнительно представляют:
1. Надлежащим образом заверенные копии учредительных до-

кументов, свидетельства о государственной регистрации юриди-
ческого лица, свидетельства о постановке на налоговый учет.

2. Надлежащим образом оформленные и заверенные докумен-
ты, подтверждающие полномочия органов управления и должнос-
тных лиц претендентов.

3. Надлежащим образом оформленное письменное решение 
соответствующего органа управления претендента о приобрете-
нии указанного имущества, если это предусмотрено учредитель-
ными документами претендента.

Иностранные физические и юридические лица допускаются к 
участию в аукционе с соблюдением требований, установленных 
законодательством Российской Федерации.

Указанные документы в части их оформления и содержания 
должны соответствовать требованиям законодательства Россий-
ской Федерации.

Документы, содержащие помарки, подчистки, исправления и 
т.п., не рассматриваются.

Одно лицо имеет право подать только одну заявку на лот.
Заявки, поступившие после окончания срока приема заявок на 

участие в аукционе, указанного в информационном сообщении, 
Продавцом не принимаются.

Претендент не допускается к участию в аукционе, если:
— представленные документы не подтверждают право претен-

дента быть покупателем в соответствии с законодательством Рос-
сийской Федерации;

— представлены не все документы в соответствии с перечнем, 
указанным в информационном сообщении, либо они оформлены 
ненадлежащим образом;

— заявка подана лицом, не уполномоченным претендентом на 
осуществление таких действий;

— не подтверждено поступление в установленный срок задатка 
на счет Продавца.

Аукцион проводится путем повышения начальной цены лота, 
указанной в извещении о проведении открытого аукциона, на шаг 
аукциона, установленным Продавцом. Победителем аукциона 
признается участник, предложивший наиболее высокую цену за 
продаваемое имущество.

В день проведения аукциона с победителем торгов подписыва-
ется протокол о результатах торгов.

Оплата приобретаемого имущества производится в течение 
пяти дней с даты подписания протокола о результатах торгов.

При отказе от подписания протокола о результатах торгов и 
невнесении денежных средств в счет оплаты приобретенного иму-
щества задаток победителю торгов не возвращается.

Право собственности на имущество переходит к покупателю в 
порядке, установленном законодательством Российской Федера-
ции. Расходы на оформление права собственности возлагаются 
на покупателя. Продавец оставляет за собой право снять выстав-
ленное имущество с торгов по указанию судебного пристава-ис-
полнителя.

Все вопросы, касающиеся проведения аукциона, но не нашед-
шие отражения в настоящем информационном сообщении, регу-
лируются в соответствии с законодательством Российской Феде-
рации.

Получить дополнительную информацию об аукционе и о прави-
лах его проведения, записаться для ознакомления с формами до-
кументов, документацией, характеризующей предмет торгов, а 
также для заключения договора о задатке можно по адресу: 
г. Орел, ул. Красина, д. 7, каб. 202. Телефоны: 73-17-22, 76-20-97.

По территориям Орловского, 

Залегощенского, Урицкого, Хотынецкого, 

Знаменского районов Орловской области 

проложен магистральный 

нефтепродуктопровод высокого давления 

филиала ОАО «Юго-Запад 

транснефтепродукт» — «Брянское 

производственное отделение».

В осенне-зимний период возможно возникно-

вение аварийных ситуаций и инцидентов на 

нефтепродуктопроводах. При обнаружении мест 

оголения, разрыва участков нефтепродуктопро-

водов, выхода нефтепродуктов на поверхность 

грунта или появления масляной пленки на реках 

и  других водоемах в  зоне прохождения 

нефтепродуктопровода убедительно просим со-

общать об этом по телефонам в дежурно-дис-

петчерские службы филиала ОАО «Юго-Запад 

транснефтепродукт» — «Брянское произ-

водственное отделение»:

— дежурный диспетчер «Брянское ПО» 

(круглосуточно), телефон 8 (4832) 74-88-15;

— дежурный оператор ЛПДС «Стальной 

Конь» (круглосуточно), телефон 8(4862) 

47-20-04 (доб. 94-33) или 8 (4862) 43-40-60 

(доб. 94-33);

— а также по телефонам дежурных служб 

вашего района (населенного пункта).

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники долевой собст-
венности на земельный участок из земель сельскохозяйствен-
ного назначения, расположенный по адресу: Орловская область, 
Залегощенский район, Нижнезалегощенский с/с, СПК «Залего-
щенский» уведомляются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Залегощенский район, 
Нижнезалегощенский с/с, д. Васильевка, здание администрации.

Дата проведения: 1 октября 2010 года.
Время проведения: 11.00
Форма проведения: открытая.
Организатор собрания: Тихонова Ольга Николаевна.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:
местоположение части находящегося в долевой собственности 

земельного участка, в границах которой в первоочередном поряд-
ке выделяются земельные участки в счет земельных долей;

местоположение части находящегося в долевой собственности 
земельного участка, в границах которой находятся невостребован-
ные земельные доли;

местоположение части находящегося в долевой собственности 
земельного участка, в границах которой выделяются земельные 
участки в счет земельных долей заявителей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный уча-
сток при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие лич-
ность (паспорт), правоустанавливающие или правоподтверждаю-
щие документы на земельную долю (свидетельство), доверенность 
(в случае представительства). От имени собственников на собра-
нии может присутствовать их представитель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по телефону 
8 (4862) 45-83-47.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

Форма торгов: открытый аукцион.
Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

телефон, адрес электронной почты государственного за-

казчика: ОГУ «Орелгосзаказчик», 302026, г. Орел, ул. МОПРа, 
42, тел. 8 (4862)77-13-79, gosztorg@orel.ru

Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

телефон, адрес электронной почты органа, уполномо-

ченного на осуществление функций по размещению за-

казов для государственных нужд Орловской области (да-
лее — уполномоченный орган): департамент экономики Ор-
ловской области, 302021, г. Орёл, пл. Ленина, 1, тел. 8 (4862) 
43-52-41, mirage@adm.orel.ru

Предмет государственного контракта: «Окончание раз-
работки проектной и рабочей документации на строительство 
лечебного корпуса на 40 коек в с. Тросна Орловской области».

Объем выполняемых работ: разработать разделы проек-
тно-сметной документации (архитектурные, конструктивные и 
объемно-планировочные решения, инженерное оборудова-
ние, наружные инженерные сети и сооружения, сметная доку-
ментация). Выполнить инженерно-геологические и геодези-
ческие изыскания.

Начальная (максимальная) цена государственного 

контракта: 1 900 000 руб.

Место выполнения работ: Орловская область, с.Тросна, 
ул. Московская (территория существующей ЦРБ).

Срок, место, порядок предоставления документации 

об аукционе, официальный сайт: документация об аукцио-
не предоставляется уполномоченным органом бесплатно, в 
письменной форме или в форме электронного документа, в 
течение двух рабочих дней со дня получения письменного за-
явления от любого заинтересованного лица по адресу: г. Орел, 
ул. Ленина, д. 37-а, с 31 августа по 21 сентября 2010 года и 
размещена в свободном доступе в сети Интернет на офици-
альном сайте www.adm.orel.ru

Место, дата и время проведения аукциона: г. Орел, 
ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний, 24 сентября 2010 года в 

12.00 (время московское).
Учреждениям УИС и ОИ преимущества не предоставляют-

ся.

Крыгин Алексей Алексеевич, представитель по доверенно-
сти собственников 2 (двух) земельных долей, Демидова Марина 
Сергеевна, представитель по доверенности собственников 
2 (двух) земельных долей, каждая размером 6,9 га, в том числе 
пашни 6,0 га, в праве общей долевой собственности на земель-
ный участок из земель сельскохозяйственного назначения, распо-
ложенный по адресу: Орловская область, Орловский район, Голо-
хвастовское с/п, СПК «Авангард» (ТОО «Авангард»), находящийся 
в общей долевой собственности граждан, 

ИЗВЕЩАЮТ 
о намерении выделить земельный участок общей площадью 

27,6 га, в том числе пашни 24 га, в счет 4 земельных долей из зе-
мель сельскохозяйственного назначения в следующих границах:

— бригада № 2, севооборот полевой, поле № 1, рабочий уча-
сток № 1 (часть), рабочий участок № 2 (часть),

а также кормовые угодья, примыкающие к выделяемому уча-
стку пашни, расположенные в составе земельного массива по ад-
ресу: Орловская область, Орловский район, Голохвастовское с/п, 
СПК «Авангард» (ТОО «Авангард»).

Информацию о собственнике земельной доли, желающем вы-
делить земельный участок, а также дополнительные сведения о 
местоположении выделяемого участка можно получить у собст-
венника либо в соответствующих государственных учреждениях.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются собственнику земельной доли лично под роспись либо 
направляются в его адрес: 302010, г. Орел, пер. Щепной, д. 10, 
каб. 103, по почте заказным письмом с описью вложения и уве-
домлением о вручении в течение 30 дней со дня опубликования 
настоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены 
представителям собственников земельных долей, возражающая 
сторона — участник общей долевой собственности — должна при-
ложить следующие документы: копию документа, удостоверяю-
щего личность (паспорт), копии документов, подтверждающих 
право собственности на земельную долю (долю в праве), а также 
указать реквизиты, по которым с ней можно связаться с целью 
урегулирования возникшего спора. В случае если от имени возра-
жающей стороны действует представитель, то помимо указанных 
документов к возражению прилагаются документы, подтверждаю-
щие полномочия представителя.

ПОПРАВКА
В объявлении, опубликованном в газете «Орловская правда», 

№112 (25263) от 6 августа 2010 года о проведении отделом по уп-
равлению муниципальным имуществом администрации Залего-
щенского района аукциона по продаже права аренды земельных 
участков, вместо «земельный участок площадью 67 000 кв. м» сле-
дует читать «земельный участок площадью 670 000 кв. м». Дата 
определения участников аукциона, дата проведения аукциона — 
11 октября 2010 года. Срок окончания приема заявок — 8 октября 
2010 года.
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